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■ ЗНАЙ НАШИХ!

Купцы-то 
цены 

снижали..»
Предновогодняя 
лихорадка: все бегают по 
магазинам. На первый 
взгляд - ура рынку! — на 
прилавках сверкающе
манящее изобилие 
товаров. Хороших и 
разных: всяческой 
мишуры, елок, свеч, 
шаров, тортов, 
шампанского, фруктов, 
мясопродуктов.

На взгляд более присталь
ный... Шары за “стольник", 
искусственные елки, которые 
тянут на четыре средних зар
платы, Деды Морозы от ты
сячи и выше...Ну, это еще 
ладно: на новогодние “аксес
суары" сейчас большой 
спрос (да и бывает он раз в 
году).

Но почему продукты пита
ния каждодневного спроса — 
и без того в Екатеринбурге, 
оказывается, самые дорогие 
из всех уральских областных 
столиц — вдруг поднялись в 
цене? (По данным комитета 
ценовой политики области, в 
начале декабря в Уфе кило
грамм говядины стоил в сред
нем 29 рублей, в Кургане - 
27, Оренбурге - 28. столько 
же в вечно “дорогой" Тюме
ни. А в Екатеринбурге — 40 
рублей! Примерно такие же 
ценовые пропорции и по мас
лу растительному, творогу, 
свинине. Цена десятка яиц в 
магазинах Челябинска была 
14 рублей, Оренбурга - 10 
рублей, Екатеринбурга - 17. 
Как говорится, без коммен
тариев — перед выборами 
мэра их достаточно было)...

Вернемся к ценам. Теперь 
к ним коммерсанты добавля
ют “предновогоднюю нацен
ку" — -сразу в несколько руб
лей. В одночасье подорожа
ли мясо, яйцо, торты, фрук
ты, шампанское, вина. Логи
ка предпринимателей проста, 
если не сказать — примитив
на. Спрос на продукты уве
личился (стол ведь новогод
ний и рождественский любая 
хозяйка стремится роскош
ным сделать, пусть даже на 
последние деньги), вот по
ставщики и повышают цены, 
стараясь заработать на праз
дничном ажиотаже. Рынок?

Но почему тогда в запад
ных странах - по-настояще
му рыночных, кстати, в такие 
вот, как у нас сейчас, пред
праздничные дни цены на 
самые ходовые товары не 
повышают, а наоборот - сни
жают? Почему и в дореволю
ционной России так поступа
ли? И не было никогда, что
бы купцы в декабре-январе 
или перед праздником Пасхи' 
цены на яйца взвинчивали. 
Наоборот - понижали даже, 
стараясь сделать приятное 
народу трудовому — небога
тому. Конечно, имели они, как 
и зарубежные предпринима
тели сейчас, свой коммер
ческий интерес. Меньше цена, 
значит можно больше про
дукции произвести и продать 
затем, прибыли больше по
лучить, обернуть ее быстрее, 
вести стабильный доходный 
бизнес. И предпринимателям 
выгода, и покупатели доволь
ны.

Не пора ли и нашим биз
несменам, поняв это, отка
заться от привычной и не
дальновидной формулы сво
ей?

На прошлой неделе свой 70-летний юбилей 
торжественно отпраздновал коллектив колхоза 
им.Свердлова Богдановичского района — 
старейшего сельхозпредприятия области.

Андрей КАРКИН.

Историю местного колхоза здесь 
ведут с декабря 1929 года, когда 
члены одной из коммун в селе Бай
ны решили на своем собрании уч
редить сельхозартель, то есть кол
хоз. Постепенно хозяйство росло, 
крепло. Более полувека им руко
водил Герой Социалистического 
Труда Сергей Васильевич Ереме
ев. Традиции, заложенные при нем, 
не растерял впоследствии и ны
нешний председатель колхоза Иван 
Михайлович Лыкосов (на снимке 
справа вверху). Достаточно ска
зать, что в последние годы колхоз 
им.Свердлова неизменно называ
ется в числе лучших хозяйств об
ласти.

—Здесь всегда жили своим умом, 
— так сказал о главной колхозной 
традиции председатель хозяйства 
Лыкосов.

Он совершенно прав. Когда по 
всей стране создавали совхозы-ги
ганты, — здесь всячески этому про
тивились, когда стали менять вы
вески на колхозных конторах — 
здесь все оставили по-старому. 
Тем не менее, не меняясь внешне, 
колхоз за последние годы очень 
изменился изнутри.

—Я помню одно из выступлений 
нашего председателя Еремеева на 
сессии Совета в середине 80-х го
дов, — рассказывал Лыкосов, — он 
признался тогда, что хочет дожить

до того вре
мени, когда 
каждое хозяй
ство будет 
жить своим 
трудом, по 
своим сред
ствам. Он не 
дожил до это
го. И только 
сейчас то, о 
чем он меч
тал, стало ре
альностью.

Рыночные 
реалии при
шлись в кол
хозе им. Свер
длова, -как--го
ворится, ко

двору. В 1992 году, в разгар “шо
ковой терапии", здесь ввели но
вую систему оплаты, дав стимул 
трудолюбивым и энергичным ра
ботникам зарабатывать больше. Не 
зря сегодня до 70 процентов зара
ботка колхозников приходится на 
различные премиальные.

Уход от “уравниловки" подстег
нул процесс внедрения новых тех
нологий.

—В нашем колхозе землю уважа
ли всегда и всегда получали не
плохие урожаи зерновых, — гово
рил председатель.

Но, когда 4 года назад, съездив 
в соседнюю Тюменскую область, 
уральцы увидели, какие урожаи вы
ращивают хлеборобы и агрономы 
в тамошнем ОПХ “Заводоуковское”,
то многое решили перенять у них. 
С тех пор колхоз им.Свердлова 
пытается по урожаям догнать сво
их коллег. Задача, надо сказать, 
почетная, ведь ОПХ "Заводоуковс
кое” — одно из лучших хозяйств 
России. В прошлом году тюменцы 
с каждого гектара собрали по 50 
центнеров с гектара, в колхозе им. 
Свердлова лучший показатель был 
в 1997 году — 40 центнеров зерна 
на круг.

Зерно — основа основ этого хо
зяйства. Здесь выращивают фураж, 
продовольственную пшеницу, пиво
варенный ячмень и семена самых 
перспективных сортов зерновых 
культур. Собственная кормовая 
база позволила добиться неплохих 
результатов в животноводстве. По 
итогам этого года колхозники рас
считывают получить от каждой ко
ровы в среднем по 5 тысяч кило
граммов молока — такого показа
теля здесь не было даже в благо
получные восьмидесятые годы.

Производство молока на сегод
ня, пожалуй, самая прибыльная на 
селе отрасль. Но, тем не менее, в 
Байнах не забывают и о производ
стве мяса, которое в большинстве 
хозяйств до недавнего времени 
было нерентабельным. Недавно, 
например, здесь запустили новую 
свиноферму, которая официально 
получила статус племрепродукто

В прошедшую пятницу, 24 
декабря, в Первоуральске 
решили провести 
предновогодний праздник 
для горожан.

Его организовали руководи
тели Управления федеральной 
почтовой службы Свердловской 
области и работники городско
го узла связи. В помещение 
Центра творчества учащихся 
были приглашены подписчики 
различных периодических изда
ний и жители города, которым 
небезынтересна многосторон
няя работа почтовиков.

Гости смотрели выставку 
детских рисунков, поделок, зна
комились с каталогами прессы. 
Сотрудники почты рассказыва
ли о том, на какие еще издания 
можно успеть подписаться в 
этот последний день.

Позже, со сцены, зрители 
услышали о будущих планах 
местных газетчиков и связис
тов. А также увидели настоя
щий каскад эстрадных номеров, 
конкурсов, розыгрышей призов.

Особенно волнующе про
изошло награждение подарка
ми детей, которые приняли уча
стие в конкурсе писем “Деду 
Морозу в Лапландию". На этот 
конкурс в ноябре-декабре в го
родской узел связи поступило 
350 писем с рисунками и поже
ланиями со всего МО "город 
Первоуральск".

Начальник узла связи Л.Ухо
ва и ее дружная команда рас
сказывали мне потом о наибо
лее трогательных пожеланиях 
детей, как, например, вот это: 
“Дорогой Дед Мороз, я сам могу 
обойтись и без подарка. Но у 
меня очень болеет мама, не мог 
бы ты прислать ей сколько-ни
будь денег на лекарства?..”

Другие ребята просили иг
рушки, книги, которые сейчас 
тоже стали роскошью для мно
гих семей...

Чтобы выполнить сокровен
ные желания детишек, почтови
ки обратились к местным по
мощникам Деда Мороза, то есть 
к спонсорам. Подарки, которые 
вручались со сцены, предста
вили руководители Новотрубно
го и Первоуральского динасо
вого заводов, АО “Дебют”, Гор- 
газа, жилищно-коммунальной 
службы (ДЭЗ).

Большое содействие в про
ведении праздника оказала и 
администрация города.

Тем детям, кто не смог при
ехать в тот день из дальних 
мест, почтовики отправили бан
дероли с подарками.

Для всех гостей у организа
торов этой акции нашлись теп
лые, искренние слова. В том

числе и для на 
шего издания 
— “Областной 
газеты".

Уже не пер
вый год перво
уральские по
чтовики активно
помогают редакции в подпис
ные кампании: рассказывают 
потенциальным читателям о ши
роком спектре информации в 
газете, о доступной цене на нее.

На I полугодие 2000 года 
наших постоянных подписчи
ков в Первоуральске и районе 
более 600, другие, надеемся, 
будут покупать газету и в роз
ницу.

Когда нам предоставили сло
во, мы провели среди собрав
шихся небольшую викторину.

Самые быстрые и верные 
ответы были у Е.Тупицыной, за
местителя главы администра
ции города, которая постоянно 
читает “ОГ". Ей мы вручили ра
диоприемник “Нейва”.

Другой приз — цветной све
тильник — выиграла Т.Конова
лова.

Остальные активные участ
ники викторины —- С.Савина, 
Е.Подьянов получили (как и 
главные победители) наши 
фирменные сувениры — круж
ки, календари и сборники сти
хов В.Сухорукова “Пока живу — 
живу”.

Конечно, такие акции, про
водимые профессионалами по
чтовой службы, нужны не толь
ко для расширения круга чита
телей газет; журналов. Подоб
ные праздники очень важны и ’в 
социальном плане.

Ведь многие зрелища в горо
дах области и в Екатеринбурге 
нынче просто недоступны по цене 
для большинства обычных граж
дан. А вот на этом насыщенном 
“Дне подписчика" смогли побы
вать родители с детьми, их ба
бушки, дедушки. Люди сумели 
хоть на время забыть о своих 
бедах, посмотреть концерт...

Ну, и узнать много нового, 
интересного о периодике реги
она и страны, о разнообразных 
услугах современной почтовой 
службы.

Ирина ГОЛУБНИЧАЯ.
От редакции: Итак, подпис

ная кампания на I полугодие 
2000 года завершилась. Мы 
рады, что количество друзей 
“Областной газеты” постоянно 
растет.

Огромное спасибо всем ра
ботникам УФПС в Екатеринбур
ге, в каждом городе, поселке 
за грамотную, интересно орга
низованную кампанию.

■ СОГЛАШЕНИЕ-2000
машигжиимвммщ

Приоритет
зарплате

ра свиней породы ландрас. В об
ласти — это единственная ферма, 
выращивающая специальную мяс
ную породу хрюшек. Главный зоо
техник колхоза Иван Васильевич Че
репанов (на снимке слева в цен
тре) ради внедрения этого новше
ства не раз ездил в Новгород и 
считает, что все заботы и расходы 
окупятся. Ведь уже за 9 месяцев 
этого года некогда убыточная от
расль, свиноводство, дала колхозу 
113 тыс. рублей прибыли.

...В минувшую пятницу в Байнах 
был праздник. В честь юбилея хо
зяйства чествовали лучших колхоз
ников: доярок Евдокию Воробьеву 
и Елену Колобову, комбайнеров 
Алексея Кунавина и Леонида Си
зикова, главного зоотехника Ивана 
Черепанова и заведующего фер
мой Виталия Редозубова. Всех не 
перечислишь. В этот юбилей здесь 
вспомнили и о ветеранах — тех, 
кто своим трудом создавал хозяй
ство, кто привил здесь традицию 
жить своим умом.

Рудольф ГРАШИН.
Фото Алексея КУНИЛОВА.

Правительство 
Свердловской области, 
областная федерация 
профсоюзов и союз 
промышленников и 
предпринимателей 
подписали трехстороннее 
соглашение на 2000 год.

В нем каждая из сторон в 
течение года обязуется выпол
нять определенные меры, при
званные гарантировать трудо
вые права, социальную поддер
жку населения.

— Несмотря на то, что с 1992 
года мы подписываем подобные 
соглашения, до сих пор возни
кают вопросы, надо ли это де
лать? — говорил перед подпи
санием соглашения Алексей 
Воробьев, председатель прави
тельства Свердловской облас
ти. - Я уверен: надо!

Глава правительства отме
тил, что соглашение помогает 
создать эффективный меха
низм взаимодействия государ
ства, работодателей и трудя
щихся. Правительство области 
выполнило все обязательства, 
предусмотренные в соглашении 
на 1999 год. Оно обеспечило 
подъем производства, ликвиди
ровало свою задолженность пе
ред бюджетниками.

Немало и профсоюзы сдела
ли. На Синарском. Северском 
трубных заводах, НТМК, ряде 
других металлургических пред
приятий области их старания
ми уменьшена задолженность 
по зарплате.

По словам Юрия Ильина, 
председателя областной феде
рации профсоюзов, в соглаше
нии на 2000 год зарплата - при
оритет: ее повышение, где это 
возможно, ликвидация задолжен
ности. Но нелегко это будет сде
лать. По словам председателя 
областного союза промышленни
ков и предпринимателей Влади
мира Семенова, за октябрь в 
области появилось 30 новых убы
точных предприятий, а всего их 
по области — 1055.

— Мы провели очень слажен
ную работу, готовя это согла
шение, — рассказала Галина 
Ковалева, руководитель-коор
динатор трехсторонней комис
сии, первый заместитель пред
седателя правительства Свер
дловской области по экономи
ческой политике и перспектив
ному развитию. — В 2000 году 
так же слаженно это соглаше
ние будем выполнять.

I ■ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ ОБЛАСТИ

Алексей Воробьев не сказал "нет"
В понедельник прошло последнее заседание 
правительства Свердловской области уходящего года. 
По окончании его председатель правительства 
А.Воробьев дал пресс-конференцию.

“URAL EXPO ARMS-2000”
Год с небольшим назад на 

полигоне Нижнетагильского 
института испытания метал
лов прошла первая выставка 
вооружений и военной техни
ки “URAL EXPO ARMS-1999”.

Такого масштабного дей
ства, отметил министр про
мышленности нашей области 
Семен Барков, в текущем 
году нигде в мире не было.

На выставке демонстриро
вали свою технику 107 рос
сийских предприятий и кон
структорских бюро 20 регио
нов страны. Побывало в Ниж
нем Тагиле 130 иностранных 
военных специалистов из 43 
стран мира, представители 
всех континентов.

Расходы на проведение 
выставки составили 114,8 
млн. рублей. Но это именно 
тот случай, когда цель оп
равдывает (постучим по де
реву) вложенные Средства: 
поступило заявок по закупке 
оружия и техники на 1.5 млрд.

долларов. Не все они обяза
тельно перельются в конкрет
ные контракты, но таковые 
уже имеются. А это значит, 
что противники проведения 
выставки, которые видели в 
ней лишь предвыборный ход 
Э.Росселя, могут угомонить
ся — действующий губерна
тор сделал все, чтобы она 
стала ежегодной.

Вторая выставка “URAL 
EXPO ARMS-2000” пройдет с 
11 по 15 июля. Планируется, 
что она станет комплексной. 
Свою мощь будет демонстри
ровать и авиация. Для этого 
предстоит провести реконст
рукцию аэродрома Салка. На 
первом этапе для этого по
требуется 8 млн. рублей.

Среди первоочередных за
дач также значатся строи
тельство выставочного пави
льона площадью 2280 квад
ратных метров, автостоянки. 
Кроме того, планируется уве
личить количество посадочных 
мест для гостей выставки, а

также оборудовать места для 
журналистов.

На все вышеназванные ме
роприятия плюс ремонт до
рог и гостиниц Нижнего Та
гила необходимо порядка 160 
млн. рублей. Более трети из 
них должно поступить из фе
дерального бюджета.

“НЕТ ТОМУ ЗАКОНА”
Так пел в своей песне про 

зверей Владимир Семенович 
Высоцкий. Казалось бы, нет 
закона — и нарушать нечего. 
Это в полной мере относится 
к регулированию земельных 
отношений в стране: суще
ствует лишь проект федераль
ного закона, который принят 
Госдумой в первом чтении.

Между тем землей распо
ряжаются все, кому не лень. 
К примеру, в Екатеринбурге, 
где за каждую пядь земли, 
особенно в центре, кипят не
шуточные страсти, не в са
мых отдаленных районах 
строятся не самые скром
ные дома. При этом не все
гда понятно, кто отводил 
землю под эти замки. Недо
вольство таким положением 
выразил первый заместитель 
председателя правительства

Николай Данилов.
Глава правительства Алек

сей Воробьев считает, что 
при землеотводе должны учи
тываться интересы населе
ния, жителей области. Нельзя 
допускать, чтобы при приня
тии окончательного варианта 
закона о регулировании зе
мельных отношений на фе
деральном уровне люди в од
ночасье лишились всего. Как 
будет выглядеть закон в це
лом. никто не знает. Зато на 
выделенной земле уже стро
ятся заправки и прочие ком
мерческие объекты. Зачастую 
они переходят из рук в руки. 
“Кто будет задним числом 
распутывать этот клубок?” — 
поинтересовался у замести
теля главы Екатеринбурга 
Виктора Попова председатель 
правительства.

По словам прокурора 
Свердловской области Вла
дислава Туйкова, нареканий 
по земле много по всей об
ласти, особенно в Екатерин
бурге. Правда, официальных 
заявлений на нарушителей в 
прокуратуре практически нет

Правительство предложило 
главе МО “г. Ека геринбург’’

Аркадию Чернецкому в тече
ние месяца привести в поря
док акты об “отводе земель
ных участков юридическим 
лицам в постоянное (бессроч
ное) пользование и аренду, 
принятые в период с 01.01.99 
г. по 01.10.99 г. в нарушение 
действующего законодатель
ства РФ и Свердловской об
ласти".

Впредь “до разделения зе
мель на федеральные, обла
стные и муниципальные пре
доставление земельных уча
стков на территории Екате
ринбурга производится на ос
новании постановлений пра
вительства Свердловской об
ласти”.

На пресс-конференции 
А.Воробьев подвел предвари
тельные итоги работы облас
тного правительства.

Подъем промышленности, 
отметил Алексей Петрович, 
дело важное, но необходимо 
еще техническое переосна
щение предприятий. При 70- 
процентных издержках произ
водства сделать это крайне 
сложно. Невозможно при та
ком раскладе повышать и зао-

плату. Черная и цветная ме
таллургия делают шаги в нуж
ном направлении. Есть на
дежда, что за ними последу
ют и другие отрасли.

Остановился А.Воробьев на 
взаимоотношениях между об
ластью и столицей Среднего 
Урала.

Екатеринбург — это не 
субъект федерации, а город 
областного масштаба. Взаи
мопонимание с главой горо
да Аркадием Чернецким, счи
тает председатель правитель
ства, будет найдено: “Мы 
встречались с ним, будем об
щаться и сегодня (27.12.99 — 
прим.авт.). У нас одно госу
дарство и область. При ре
шении общегосударственных 
вопросов амбиции и пристра
стия уходят на второй план".

Небезынтересно было уз
нать журналистам о том, что 
А.Воробьеву предложено воз
главить региональный изби
рательный штаб В.Путина на 
президентских выборах. До 
назначения даты выборов, 
сказал потенциальный руко
водитель штаба, свое реше
ние по этому вопросу он ог
лашать не собирается. Хотя 
симпатии главы нашего пра
вительства все же на сторо
не своего коллеги федераль
ного уровня.

Андрей КАРКИН.

30 декабря погоду области будет определять^ 
поле относительно повышенного давления, по се- I 
веро-востоку области — без осадков, по осталь- · 
ным районам местами небольшой снег, ветер юго- I 

"# 45” ·£■ восточный 5—10 м/сек. Температура воздуха но- 1 
чью по северной половине области минус 22... ми- I 

нус 27, днем минус 15... минус 20, по южной половине области 1 
ночью минус 13... минус 18, днем минус 8... минус 13 градусов. |

В районе Екатеринбурга 30 декабря восход Солнца — в 9.35, | 
заход — в 16.24, продолжительность дня — 6.49, восход Луны . 
— в 1.13, заход — в 13.21, фаза Луны — последняя четверть I 
29.12. ,

Джамал ГИНАЗОВ.

Сообщаем всем заинтересованным лицам адрес 
электронной почты рекламного отдела "О Г”

E-mail: reclama@oblgazeta.skyman.ru.

mailto:reclama@oblgazeta.skyman.ru
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■ ОБОРОНКА

"Пикая" конверсия
в прошлом

На прошлой неделе в Доме правительства прошла 
коллегия министерства промышленности Свердловской 
области (под председательством министра этого 
ведомства Семена Баркова). Она была посвящена итогам 
реализации в 1999 году областной программы 
реструктуризации и конверсии оборонных предприятий и 
планам на 2000 год.

Наш оборонный комплекс — 
один из самых крупных в Рос
сии. Он включает в себя свы
ше 50 предприятий, многие из 
которых — жемчужины страте
гических отраслей ВПК стра
ны: авиа- и ракетостроения, 
металлургии и спецхимии, ра
диоэлектроники и транспорт
ного машиностроения, атомной 
энергетики.

В начале 90-х ВПК остался 
без поддержки государства и 
только благодаря помощи об
ластных властей не погиб. "Ди
кая" конверсия длилась недо
лго. В 1992 году в Свердловс
кой области приняли первую в 
России программу конверсии, 
в августе 1998 года областное 
правительство утвердило “Об
ластную комплексную програм
му реструктуризации и конвер
сии оборонных отраслей про
мышленности Свердловской 
области на 1998 — 2000 годы" 
(документ содержит 6 блоков).

По словам Георгия Джерби- 
нова, замминистра промыш
ленности Свердловской обла
сти, начальника управления 
военно-промышленного комп
лекса и конверсии, выступав
шего с докладом о ходе выпол
нения программы, Свердловс
кая область — практически 
единственная в России, где 
реально финансировали кон
версию в те трудные годы.

В 1993 году из областного 
бюджета выделили на конвер
сионные программы 3.8 млн. 
рублей, в 94-м — 31 млн. руб
лей. В результате уже в 1995— 
1997 годах на ГУП “ПО "Урал
вагонзавод” освоили конверси
онное серийное производство 
колесных и гусеничных гидрав
лических экскаваторов, на Вы
сокогорском механическом за
воде —бытовых стиральных 
машин, на Серовском механи
ческом — оборудования для 
нефтегазовой промышленнос-

ти, уже намотал 1,5 тысячи ки
лометров опытный образец 
трамвая "СПЕКТР", созданный 
на заводе “Уралтрансмаш"...

Перечислять конверсионные 
успехи оборонных предприятий 
области можно долго. Но нельзя 
не остановиться на проблемах. 
Главная — нехватка средств на 
новые разработки, их внедре
ние. В прошлом году из област
ной казны на финансирование 
конверсии выделено менее по-
ловины запланированных
средств — 19 млн. рублей из 42 
млн., а в этом году предприятия 
ВПК получили лишь 1.2 млн. руб
лей (федеральный бюджет уже 
почти два года вовсе ничего не 
дал). Но и это, думается, боль
шое дело, если учесть, что во 
многих областях оборонку из ме
стных бюджетов практически не 
поддерживают. Если в следую
щем году Москва не преподне
сет неприятных сюрпризов, то 
из местного бюджета 70 млн. 
рублей пойдет на финансирова
ние конверсионных программ.

Но пора, заметил первый 
вице-премьер областного пра
вительства Николай Данилов, и 
кредиты, взятые оборонными 
предприятиями под гарантии 
правительства области (с 1995 
года — 200 млн. рублей), воз
вращать.

Было также отмечено, что мед
ленно идет процесс утилизации 
отходов ВПК.

В итоге коллегия приняла ряд 
решений. Например, обратить 
особое внимание на своевремен
ный возврат предприятиями кон
версионных кредитов, получен
ных ими из облбюджета, усилить 
контроль над правильностью и 
эффективностью использования 
конверсионных средств из обла
стного бюджета, а также искать 
новые рынки сбыта, активнее 
продвигать свою продукцию.

ПОПЫТКА 
сфотографировать 
машины со знаком 
красного креста вызвала 
бурю негодования у 
сопровождавших 
гуманитарный груз.
Через несколько минут 
их протест стал вполне 
объясним — автомобили 
были забиты... 
американским воинским 
обмундированием. 
Случай 
беспрецедентный. По 
крайней мере, на Урале 
таких историй еще не 
было.

Сотрудники Уральского 
таможенного управления на 
автомобильном пункте про
пуска в Троицке (Челябинс
кая область), проводя до
смотр, в четырех автомоби
лях “Вольво” со знаком 
красного креста наткнулись 
на практически полное сна
ряжение воина армии США: 
куртки, брюки, ботинки, 
маскировочные и противо
москитные сетки, специаль
ные очки со сменными стек
лами, предназначенные для 
ведения стрельбы из огне
стрельного оружия, специ
альные двухпалые варежки 
и даже посуду. В общем, 
полный комплект. Всего, по 
оценкам таможенников, “гу
манитарная помощь” тянет 
не меньше, чем на миллион 
долларов.

Как сообщили в пресс- 
службе УТУ, американское 
снаряжение перевозилось в 
рамках международных до
рожных перевозок транзи
том из Германии в Казах

стан, Киргизию и Узбеки
стан. В сопроводительных 
документах перевозимый 
груз значился как "одежда”. 
Вроде бы и от истины не
далеко: кто скажет, что

автомобилей с американс
ким обмундированием про
шло в ходе очередной опе
рации, которую проводило 
Уральское таможенное уп
равление на участке рос-

пассажирских составов, 127 
железнодорожных контей
неров, контроль прошли 
18 985 граждан.

По выявленным фактам 
заведено 91 дело о нару-

ВСОТРУДНИЧЕСТВО

Путешествиям

Андрей КАРКИН.

Гуманитарная помощь 
специального назначения

форменные брюки и куртки 
— не одежда?

Кому на самом деле 
предназначалась “гумани
тарная помощь”, кто хотел 
преподнести такой щедрый 
дар южным странам, пока 
неизвестно. Представляете, 
как надо нуждаться, чтобы 
воинское снаряжение ста
ло для мирных жителей ман
ной небесной?

Отметим, что задержание

сийско-казахстанской гра
ницы в зоне Магнитогорск— 
Челябинск. По словам со
трудников пресс-службы 
УТУ, последнее время, осо
бенно после взрывов жилых 
домов, все транспортные 
средства, пересекающие 
границу, проходят тщатель
ный досмотр.

Всего за 10 дней опера
ции было досмотрено 4050 
единиц автотранспорта, 86

шении таможенных правил, 
составлено 18 актов упро
щенной формы, наложено 
штрафных санкций на сум
му 1 млн. 420 тыс. рублей.

Таможенники изъяли 15 
тонн дизельного топлива, 21 
тонну сахара, мясо и мясо
продукты на сумму 14 040 
рублей, пшеницу на сумму 
14 000 рублей, мебель и то
вары народного потребле
ния на сумму 43 370 руб
лей.

А что касается груза 
“одежды”, в настоящее вре
мя идет разбирательство: он 
отправлен на экспертизу, 
специалисты должны выне
сти заключение — можно ли 
считать изъятое гуманитар
ной помощью. Поэтому пока 
никаких комментариев та
моженники не дают. Извест
но только, что заведено дело 
по ст. 274 Таможенного ко
декса РФ.

Элла БИДИЛЕЕВА.
Фото предоставлено 

пресс-службой 
Уральского таможенного 

управления.

по карте — уже гоя
Ровно год назад в мировой 
сети Интернет была 
размещена информационная 
система “Экспортная карта 
Свердловской области”.

В ней хранится информация 
об области и о более чем трех 
тысячах крупных и средних 
предприятиях (описание их экс
портной продукции). За год вир
туальную выставку своих това
ров в “Экспортной карте" поме
стили еще 100 предприятий.

Многочисленные карты, таб
лицы позволяют коммерсанту в 
любой точке земного шара без 
труда найти нужную информа
цию и оперативно, по электрон

ной почте, связаться с интере
сующим его предприятием. Каж
дый день потребители продук
ции уральских предприятий по
лучают с помощью “Экспортной 
карты" десятки предложений, 
зафиксированы многочисленные 
случаи подписания контрактов.

Правда, возникли проблемы, 
связанные с обновлением кар
ты. Поэтому Министерство меж
дународных и внешнеэкономи
ческих связей решило создать 
специальную структуру для опе
ративного управления "Экс
портной картой”.

Георгий ИВАНОВ.

■ ДЕЛА ЖИТЕЙСКИЕ

Улицы
разбитых стекол

“Население варварски 
относится к городскому 
добру. А мы несем огромные 
убытки”, — сообщил 
директор краснотурьинского 
МП “Жилищный трест” 
Владимир Селезнев.

По его словам, например, в 
прошлом году предприятие заку
пило 1,5 тысячи квадратных мет
ров стекла, чтобы восстановить 
разбитые окна. Коммунальщикам 
еженедельно приходится не толь
ко заново стеклить подъезды, но

и ремонтировать разбитые две
ри, восстанавливать люки черда
ков. А украденные лампочки? А 
подожженные почтовые ящики? 
Последнее время новая напасть 
— из подъездов начали пропа
дать электросчетчики.

“Счетчик — прибор номерной. 
Так что опознать его очень про
сто”, — предупредил директор 
МУП “Электросеть” Марат Казак- 
баев.

Наталья ОРЛОВА.

■ МИНФИН ОБЛАСТИ СООБЩАЕТ
СПРАВКА 

о перечислении ленежных срелств 
из фонпа финансовой подпержки муниципальных 

образований (ФФПМО) в бюджеты муниципальных 
образований по состоянию на 24.12.99 г., тыс.руб.

NS 
п/п

Наименование 
муниципальных 

образований

Денеж
ные 

сред
ства, 
пере
чис

ленные 
МО с 

начала 
года

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
&
25
26
27
28
29

г.Алапаевск 
Артемовский район 
г. Асбест
г. Березовский 
Богдановичский район 
г. Верхняя Пышма 
Верхнесалдинский район 
г.Ивдель
г. Ирбит
г Каменск-Уральский 
г. Камышлов 
г.Карпинск
г. Качканар 
г.Кировград 
г Краснотурьинск 
г.Красноуральск 
г. Красноуфимск 
г.Кушва 
Невьянский район 
г Нижний Тагил 
Нижнетуринский район 
г Первоуральск 
г Полевской 
Ревдинский район 
Режевской район 
г Екатеринбург 
г Североуральск 
г Серов 
г. Сухой Лог

7912,3
52.8
2475.0
8486,8
291.6
64.1
54.3
11 7
13739.0
1288.1
3926,5
369.4
42.7
5288,8

9.6
7050.4
5046.7
4344.0
2552,9
5.0
1166,0
10.3
2355.2
10811,3
536.5
3834,5
959.1
22,7

30 Тавдинский район 6415,9
зі Алапаевский район 8381.6
32 Артинский район 5829,6
33 Ачитский район 4373.9
34 Байкаловский район 4286,0
35 Белоярский район 3745,1
36 Верхотурский район 2368.4
37 Гаринский район 1005.8
38 Ирбитский район 5926.7
39 Каменский район 6278.9
40 Камышловский район 5131.9
41 Красноуфимский район 6252,9
42 Нижнесергинский район 4179,5
43 Новолялинский район 10.4
44 Пригородный район 6992.9
45 Пышминский район 4446.8
46 Серовский район 2370.8
47 Слободо-Туринский район 4690.0
48 Сысертский район 2482.9
49 Таборинский район 1487.6
50 Талицкий район 4469.0
51 Тугулымский район 4627.3
52 Туринский район 6272,9
53 Шалинский район 4820.6
54 г. Нижняя Салда 2912,9
55 г. Заречный 10.1
56 г.Арамиль 840,1
57 г Верхний Тагил 3.0
58 г Верхняя Тура 2962,0
59 г Волчанок 653.1
60 г.Дегтярск 5240,5
61 г Среднеуральск 20.0
62 п.Пелым 4.1
63 п.Бисерть 4101.9
64 р.п.Верхнее Дуброво 456.2
65 п.Верх-Нейвинский 1046.2
66 р.п.Малышева 3697,2
67 п. Рефтинский 7.4
63 п.Староуткинск 207 1

Итого по области 211716,2

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ В КОНКУРСНЫХ ТОРГАХ
1.Информация о государственном заказчике
1.1,Полное наименование
Свердловское областное государственное учреждение “Управ

ление автомобильных дорог”.
1.2.Почтовый адрес 620026, г.Екатеринбург, ул.Луначарс

кого, 203.
1.3.Ответственные исполнители:
Ткачева Наталья Николаевна — начальник отдела по управле

нию имуществом и размещения госзаказов, тел. 61-79-84.
1.4 Телефон: (8-3432) 617-984.
15.Телефакс: (8-3432) 617-196.
1 6 Электронная почта E-mail: uad@soguuad.e-burg.ru
1.7.Телекс: 721016 ТРАКТ.
2.Информация о подряде
2.1 .Наименование подряда — осуществление работ по размет

ке федеральных автомобильных дорог Свердловской области:
№ 

лота
Наименование 

автодороги
Протя
жение 
авто
дорог 
(км)

Протяжение разметки (км)

1,1 
(ось)

1,5 
(ось)

1,6 1,8 1,1 
(кр.)

Блок Пермь—
№ I Екатеринбург 246,64 12,33 224,3 10 55.9 493,29
Блок Екатеринбург—
№ 2 Тюмень 292.49 26,59 244,50 21,40 17,23 584,98
Блок Екатеринбург—
№ 3 Шадринск—Курган 78.046 7,80 66,64 3,60 1,95 156,09
Блок Подъезд
№ 4 к г Екатеринбургу 132,5 0.08 132,20 0,20 6,16 265,00
Блок Обход
№ 5 г Екатеринбург 28 05 1.40 26,25 0.40 6.60 56.10

3.Информация о торгах (конкурсе)
3.1.Место получения тендерной документации, предоставле

ния заявок и проведения торгов — СОГУ “Управление автомо
бильных дорог”

620026, г.Екатеринбург, ул.Луначарского, 203, каб. 611.
3.2.конкурсная документация предоставляется бесплатно.
3.3.Язык, на котором предоставляется конкурсная документа

ция, — заявки предоставляются на русском языке.
3.4.Срок выдачи тендерной документации — с 24 декабря 1999 г.
3.5.Дата окончания приема заявок — 01.02.2000 г.
3 6.Дата, время и место вскрытия конкурсных предложений — 

04 02.2000 г. в 10 00 (время местное) в актовом зале СОГУ “Управ
ление автомобильных дорог" по адресу: 620026, г.Екатеринбург, 
ул.Луначарского, 203, 7 этаж.

4.Примечание
Обязательное условие участия в конкурсе:
Наличие необходимых лицензий.
Финансирование указанных работ будет производиться из бюд

жета Федерального дорожного фонда.
Начальник управления

В.ПЛИШКИН.

Жаркая шалинская зима
В середине декабря муниципальное предприятие 
жилищно-коммунального хозяйства Шалинского района 
чуть было не остановило свою работу. Но его 
работники пока воздержались от намеченной 
забастовки. Стачком отложил начало акции до
1 февраля. Коммунальщики требуют от администрации 
района погасить задолженность по заработной плате, 
выдать положенные спецжиры и спецодежду.

Местным властям содер
жать коммунальное хозяйство 
самостоятельно явно не под 
силу. Еженедельно районный 
бюджет (с учетом областных 
трансфертов) пополняется на 
100—200 тысяч рублей, а что
бы “утолить голод" предприя
тия, необходимо пять-шесть 
миллионов рублей. Таких раз
меров достигла задолжен
ность по заработной плате 
работникам районного ЖКХ. 
Пока же они получают время 
от времени по 100—200 руб
лей. Прокормить семью на 
эти деньги трудно даже в 
Шале, где практически каж
дый имеет свой огород.

Бюджетных денег поступа
ет в МП ЖКХ мало, а соб
ственные доходы предприя
тия невелики. Первые две не
дели декабря, к примеру, они 
пополнили кассу всего на 7,7 
тысячи рублей. Жители райо
на и предприятия, располо
женные на его территории, 
просто не расплачиваются за 
коммунальные услуги. Зача
стую у них нет для этого 
средств. В основном по этой 
причине МП ЖКХ является 
единственным предприятием 
в районе, долги которому по
чти в полтора раза превыша
ют его собственную задол
женность перед внебюджет

ными фондами и своими ра
ботниками.

Претензии коммунальщиков 
к районной администрации 
справедливы как минимум по 
двум причинам. Первая кро
ется в бюджетной политике 
местных властей. Последние 
три года почти сразу же пос
ле утверждения годового бюд
жета района жилищно-комму
нальное предприятие получа
ло традиционный “подарок” — 
на его баланс постановлени
ем главы муниципального об
разования “Шалинский район” 
Н.Свизевым “вешалась” оче
редная котельная. Естествен
но, после этого все финансо
вые планы МП ЖКХ рассыпа
лись, как карточный домик. 
Вторая причина заключается 
в том, что добрая половина 
должников коммунальщиков — 
администрации сельских и по
селковых советов, “щедро” 
финансируемые из районного 
бюджета.

Директор предприятия Сер
гей Денисов крайне озабо
чен сложившейся ситуацией 
и считает ее практически без
надежной. Года три назад он 
руководил коммунальной 
службой в Казахстане, где 
также встретился с подобной 
проблемой. По его словам, в 
бывшей союзной республике 
с ней не справились — зимой 
мерзли даже жители район
ных центров.

—Без поддержки областных 
и районных властей ситуация 
станет похожей на казахстан
скую, — таково мнение Сер
гея Денисова.

Конечно, нельзя сказать, 
что администрация района 
оставила коммунальщиков на 
произвол судьбы. Но 112 ты
сяч рублей, выделенных из 
районного бюджета в нояб
ре, для предприятия подоб
ны капле в море. До марта 
администрация планирует 
перечислить еще 400 тысяч

рублей. Возможности мест
ных властей все-таки огра
ничены. Беспокоятся и дру
гие бюджетники: долг рай
онного бюджета по заработ
ной плате перед с осталь
ными работниками бюджет
ной сферы района превыша
ет 2 миллиона рублей. Вот 
если бы леспромхозы, на 
которых раньше держался 
Шалинский район, встали на 
ноги... Но все это из облас
ти фантастики: четыре из 
пяти лесоперерабатывающих 
предприятия объявлены бан
кротами.

Пока же коммунальное 
предприятие действует, но 
его работники уже находятся 
в предвкушении начала за
бастовки — 1 февраля. Ждать, 
когда экономика Шалинско
го района преодолеет затяж
ной кризис, никто не наме
рен.

Можно сказать, что сейчас 
проходит скрытая забастов

ка. К примеру, кочегары без 
своевременно выплачиваемой 
зарплаты не желают поддер
живать высокую температуру 
в системе отопления, за что 
регулярно получают от адми
нистрации предприятия вы
говоры за нарушение рабочей 
дисциплины. Только в ноябре 
их "удостоились” 24 человека.

В будущем отношения 
между коммунальщиками и 
администрацией района мо
гут стать особенно “жарки
ми". Заместитель главы рай
она Алексей Леонтьев пообе
щал совсем прекратить фи
нансирование предприятия, 
если бунтовщики 1 февраля 
воплотят свое обещание в 
жизнь. Ждать наступления 
лучших времен, как советует 
местная власть, измученные 
хроническим безденежьем 
коммунальщики не хотят. По
этому жителям Шалинского 
района грозит реальная пер
спектива основательно по
мерзнуть... во время фев
ральских холодов. Другого 
способа добиться своего ра
ботники ЖКХ просто не ви
дят.

Дмитрий КАРМАНОВ.

Законодательное Собрание Свердловской области
Областная Дума

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
от 21.12.99 г. № 750-ПОД г. Екатеринбург

О награждении городской клинической больницы скорой медицинской помощи города
Екатеринбурга Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области
Областная Дума Законодательного Собрания Свер

дловской области ПОСТАНОВЛЯЕТ:
Наградить городскую клиническую больницу 

скорой медицинской помощи города Екатерин
бурга Почетной грамотой Законодательного Со
брания Свердловской области за большой вклад 

от 21.12.99 г. № 751-ПОД

в оказание медицинской помощи населению го
рода Екатеринбурга и Свердловской области и в 
связи с 60-летием со дня образования.

И.о.председателя 
Областной Думы

В.ТРУШНИКОВ.
г. Екатеринбург

О награждении Кочнева В.Н. Почетной грамотой Законодательного Собрания

Областная Дума Законодательного Собрания 
Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
Наградить Кочнева Василия Николаевича, замес

тителя председателя колхоза имени Свердлова Бог- 
дановичского района, Почетной грамотой Законода- 

от 21.12.99 г. №752
О награждении

Свердловской области
тельного Собрания Свердловской области за много
летний добросовестный труд и в связи с 70-летием 
со дня образования колхоза.

И.о.председателя 
Областной Думы

В.ТРУШНИКОВ.
•ПОД г. Екатеринбург
Черепанова И. В.

Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской области
Областная Дума Законодательного Собрания Свер

дловской области ПОСТАНОВЛЯЕТ:
Наградить Черепанова Ивана Васильевича, главного 

зоотехника колхоза имени Свердлова Богдановичского 
района, Почетной грамотой Законодательного Собрания

Свердловской области за многолетний добросовестный 
труд и в связи с 70-летием со дня образования колхоза.

И.о.председателя 
Областной Думы 

В.ТРУШНИКОВ.

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
Правительства Свердловской области

от 20.12.99 г. №1440-ПП г. Екатеринбург
О регистрации коммерческой организации с иностранными инвестициями

В соответствии с Законом Российской Федера
ции от 9 июля 1999 года № 160-ФЗ "Об 
иностранных инвестициях в Российской Федерации" 
Правительство Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Зарегистрировать
Общество с ограниченной ответственностью "Ай- 

Хуа".
Место нахождения: г. Екатеринбург, ул. Толедо- 

ва, д. 43а, к. 138.
2. Указанной организации уплату налогов, стати

стическую отчетность производить в соответствии с

действующим законодательством.
3. Контроль за исполнением постановления 

возложить на первого заместителя председателя 
Правительства Свердловской области по экономи
ческой политике и перспективному развитию, ми
нистра экономики и труда Свердловской области 
Ковалеву Г.А.

4. Постановление опубликовать в "Областной га
зете".

Председатель Правительства
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.
от 21.12.99 г. № 1447-ПП г. Екатеринбург 

Об утверждении ОАО "Альфа-банк" уполномоченным банком 
Правительства Свердловской области

В соответствии со статьей 6 Закона Свердлов
ской области от 16 февраля 1996 года № 8-03 
"Об уполномоченных банках Правительства Свердлов
ской области" ("Областная газета" от 23.02.96 г.), 
постановлением Правительства Свердловской 
области от 03.04.96 г. № 265-п "Об утверждении 
Положения о процедуре принятия коммерческих 
банков в состав уполномоченных банков Прави
тельства Свердловской области" ("Областная газе
та" от 10.04.96 г.) и согласно решению Межве
домственной комиссии по работе с финансовыми 
средствами области (протокол № 9 от 01.12.99 г.) 
Правительство Свердловской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Включить в состав уполномоченных банков

Правительства Свердловской области ОАО "Альфа
банк" с условием выполнения решения Межведом
ственной комиссии по работе с финансовыми сред
ствами области.

2. Опубликовать текст постановления в "Област
ной газете".

3. Контроль за выполнением настоящего поста
новления возложить на первого заместителя предсе
дателя Правительства Свердловской области по эко
номической политике и перспективному развитию, 
министра экономики и труда Свердловской области 
Ковалеву Г.А.

Председатель Правительства
Свердловской области

А.ВОРОБЬЕВ.

■ ОБЛКОМСТАТ СООБЩАЕТ

О замене кодов общесоюзных и отраслевых 
классификаторов СОАТО, СООГУ, КФС, КОПФ 

в ЕГРПО на коды общероссийских 
классификаторов ОКАТО, ОКОГУ, ОКФС, КОПФ

В условиях перехода россий
ской экономики к рыночным от
ношениям повышается значи
мость достоверных и объектив
ных статистических данных, эф
фективная разработка которых 
во многом зависит от использо
вания единых общероссийских 
классификаторов техникоэконо
мической и социальной инфор
мации, обеспечивающих совме
стимость информационных сис
тем и ресурсов и позволяющих, 
в частности, проводить государ
ственное статистическое наблю
дение на основе стандартных 
классификационных группиро
вок.

В соответствии с постанов
лениями Правительства Россий
ской Федерации от 12.02.93 
№ 121 и от 09.07.94 № 834 орга
ны государственной статистики 
осуществляют учет юридических 
лиц и их обособленных подраз
делений, зарегистрированных 
на территории Российской Фе
дерации, а также физических 
лиц. зарегистрировавших пред
принимательскую деятельность 
без образования юридического 
лица, в Едином государствен
ном регистре предприятий и 
организаций (ЕГРПО).

В процессе учета каждому 
объекту регистра присваивают
ся уникальный код Общероссий
ского классификатора предпри
ятий и организаций (ОКПО), ко
торый сохраняется за организа
цией на все время осуществле
ния ею хозяйственной деятель
ности, и коды классификацион
ных признаков, установленные на 
основе классификаторов техни
ко-экономической информации и 
позволяющие определить их ме
стонахождение (СОАТО), ведом
ственную принадлежность 
(СООГУ), форму собственности 
(КФС) и организационно-право
вую форму (КОПФ).

В качестве документа, под
тверждающего присвоение 
субъектам хозяйственной дея
тельности кодов классификато
ров, а также внесения измене
ний в их учетные данные, обус
ловленные реорганизацией, пре
образованием или ликвидаци
ей юридических лиц, органы 
государственной статистики по 
месту нахождения организации

предоставляют соответствующее 
информационное письмо.

Идентификация, установлен
ная органами государственной 
статистики, используется с це
лью обеспечения сопоставимос
ти данных в различных государ
ственных информационных ре
сурсах, отражающих создание, 
преобразование и различные 
аспекты деятельности юриди
ческих лиц и предпринимателей. 
К таким ресурсам относятся 
прежде всего реестры мини
стерств и ведомств, например, 
органов по управлению государ
ственным имуществом, таможен
ных органов, лицензирующих 
органов, Пенсионного фонда 
Российской Федерации, Банка 
России.

В соответствии с законода
тельством, действующим в об
ласти стандартизации и ин
форматизации, построение го
сударственных информационных 
ресурсов должно осуществлять
ся на основе Общероссийских 
классификаторов технико-эконо
мической и социальной инфор
мации, приравненных законом 
Российской Федерации "О стан
дартизации” от 10 июня 1993 
года № 5154-1 к государствен
ным стандартам и имеющим ста
тус нормативных документов по 
стандартизации.

Областью применения обще
российских классификаторов 
являются также обязательные 
для заполнения унифицирован
ные формы документов, входя
щие в унифицированные систе
мы документации, в том числе 
отчетно-статистическая, бухгал
терская документация, банковс
кие, таможенные, налоговые и 
другие документы.

С 1 июля 1997 года в Россий
ской Федерации, взамен об
щесоюзных классификаторов 
СООГУ и СОАТО, введены в дей
ствие "Общероссийский класси
фикатор органов государствен
ной власти и управления 
(ОКОГУ)"," Общероссийский 
классификатор объектов адми
нистративно-территориального 
деления (ОКАТО)".

С 1 января 2000 года на тер
ритории России вводятся в дей
ствие Общероссийский класси
фикатор форм собственности

(ОКФС) и Общероссийский 
классификатор организацион
но-правовых форм (ОКОПФ), 
принятые постановлением Гос
стандарта России от 30.03.99 
№ 97 взамен ранее действую
щих отраслевых классификато
ров КФС и КОПФ.

В связи с этим Государ
ственный комитет РФ по ста
тистике сообщает следующее:

1. Начиная с 1 января 2000 
года органы статистики при 
постановке на учет в составе 
Единого государственного ре
гистра предприятий и органи
заций субъектов хозяйствен
ной деятельности осуществля
ют их идентификацию на осно
ве общероссийских классифи
каторов ОКОГУ, ОКАТО, ОКФС 
и ОКОПФ.

2. В Единый государствен
ный регистр предприятий и 
организаций по каждому 
объекту, учтенному ранее в его 
составе, будут внесены соот
ветствующие изменения.

3. Информационные письма, 
выданные предприятиям и 
организациям до 1 января 2000 
года, считаются действитель
ными. Их замена будет осуще
ствляться по мере обращения 
организаций в органы государ
ственной статистики.

Юридические лица и пред
приниматели при необходимо
сти могут обращаться в терри
ториальный орган статистики 
по месту своего нахождения для 
получения информационного 
письма, содержащего изменен
ные идентификационные коды, 
начиная с февраля 2000 года.

4. Областной комитет госу
дарственной статистики довел 
информацию о замене в 
ЕГРПО кодов общесоюзных и 
отраслевых классификаторов 
на коды соответствующих об
щероссийских классификато
ров ОКОГУ, ОКАТО, ОКФС и 
ОКОПФ до территориальных 
органов федеральных органов 
исполнительной власти, осуще
ствляющих целевое ведение 
реестров, регистров, баз дан
ных и использующих при их 
ведении идентификацию хо
зяйствующих субъектов, уста
новленную органами государ
ственной статистики.

mailto:uad@soguuad.e-burg.ru
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Уральский банк реконструкции и развития:

УВЕРЕННОСТЬ И СИЛА
В каждой области человеческой деятель
ности тот, кто идет впереди, постоянно 
находится в ослепительном свете обще
ственного мнения.

Теодор МАКНАМУС.

Уральский банк реконструкции и развития встретит вас ново
годней елкой, переливающейся разноцветными огнями гирлянды. 
Настроение у вас обязательно поднимется. Так начнется ваше 
знакомство (если по каким-то причинам оно до сих пор не состоя
лось) с одним из признанных лидеров банковского дела Уральс
кого региона, да и России в целом. Здесь царит атмосфера благо
желательности и нацеленности на оптимальное решение задач 
клиентов - то, что называется приятным климатом бизнеса.

Уральский банк реконструкции и 
развития работает на финансовом 
рынке десятый год, и все это вре
мя старается создавать режим наи
большего благоприятствования биз
несу своих клиентов. Банк входит 
в число крупнейших российских по 
основным балансовым показате
лям. В последнем номере прило
жения к “Российской газете" - 
“Бизнес в России" - Уральский 
банк реконструкции и развития 
вновь назван одним из крупнейших 
банков страны - на этот раз по 
размеру собственного капитала. 
Банк находится в центре обще
ственного интереса. Итоги очеред
ного финансового года интересу
ют не только нынешних его клиен
тов, но и потенциальных.

О результатах работы банка в 
1999 году наш корреспондент бе
седует с президентом Уральского 
банка реконструкции и развития 
Сергеем Витальевичем ДЫМШАКО- 
ВЫМ.

— Насколько можно судить по 
газетным публикациям последних 
месяцев, Уральский банк реконст
рукции и развития является, похо
же, единственным местным бан
ком, реализующим принцип мак
симальной информационной откры
тости. Во ' всяком случае, банк ре
гулярно представлял на страницах 
сразу нескольких крупнейших об
ластных газет ежемесячные ба
лансовые отчеты. Между тем, в бан- 
козском сообществе чаще обходят
ся декларациями, нежели предос
тавляют общественности информа
цию для самостоятельного анали
за.

— Мы посчитали свои долгом 
проинформировать общественность 
о наших успехах. Это ведь не толь
ко наши вроде бы внутренние дела, 
но и, например, значительные сум
мы “живых" денег, которые мы пла
тим в виде налоговых отчислений в 
бюджет.

К тому же, несмотря на кажуще
еся изобилие на рынке экономи
ческой информации, участники рын
ка отмечают нехватку компетент
ной информации из первых рук. В 
условиях сложной ситуации в эко
номике, политической нестабиль
ности Уральский банк реконструк
ции и развития предоставил воз
можность получить информацию о 
себе из первоисточника.

Впрочем, справедливости ради 
надо отметить, что банковское со
общество в целом достаточно от
крыто в информационном плане. 
Здесь все новости - и хорошие, и 
плохие - становятся известны сра
зу. Наше динамичное развитие не
замеченным не остается. Мы сами 
чувствуем это по притоку клиен
тов, среди которых много извест
ных, уважаемых, солидных пред
приятий и организаций.

— Название банка обязывает его 
постоянно развиваться. Как в этом 
плане вы завершаете 1999 год?

— Уральский банк реконструк
ции и развития очень динамично 
развивался в течение этого года. 
Значительно лучше стали балан
совые показатели. Так, например, 
величина активов банка возросла 
более чем в 1,6 раза и, преодолев 
миллиардную отметку, достигла 
уровня 1,2 млрд, рублей. Это мак
симальный показатель за все вре
мя существования нашего банка. 
Резко вырос объем средств на сче
тах клиентов, При этом остатки на 
расчетных счетах предприятий уве

личились более чем в три раза. Мы 
стали более активно кредитовать 
- деньги идут в основном в про
мышленность. И хотя мы предъяв
ляем очень жесткие требования к 
потенциальным заемщикам, тща
тельно проверяем их финансовое 
положение, сумма выданных кре
дитов за год увеличилась в 1,6 раза 
и составила более 937 млн. руб
лей. Вложение денег в реализа
цию перспективных производствен
ных проектов на промышленных 
предприятиях с устойчивой репута
цией лидеров обеспечивает высо
кую эффективность работы банков
ских активов. Важно при этом, что 
привлеченные банком деньги ра
ботают в экономике Свердловской 
области.

Банк имеет солидный собствен
ный капитал - 216 млн. рублей. 
Это один из лучших показателей 
не только в Свердловской области, 
но и в стране в целом, о чем сви
детельствуют рейтинги ряда авто
ритетных московских изданий. Банк 
работает с прибылью.

Тенденция на увеличение основ
ных показателей баланса наблю
далась и в последние дни декабря, 
несмотря на традиционное пред
новогоднее затишье на рынке.

В целом же мы считаем, что весь 
этот год время работало на Ураль
ский банк реконструкции и разви
тия, и 1999 год для нас является 
очень успешным.

— Что бы вы назвали главным 
качеством Уральского банка рекон
струкции и развития сейчас, на по
роге 2000 года?

— Уверенность. Это, пожалуй, 
самое главное.

Сегодня Уральский банк рекон
струкции и развития абсолютно уве
рен в своих силах. Несмотря на 
политическую и экономическую не
стабильность, мы работаем в нор
мальном режиме, предлагаем кли
ентам квалифицированное комп
лексное банковское обслуживание.

— Баланс Уральского банка ре
конструкции и развития, действи
тельно, выглядит убедительно. Но 
ведь нынешний год - послекризис- 
ный, и практически весь он про
шел под знаком необходимости ре
шения многочисленных общегосу
дарственных проблем, возникших 
17 августа 1998 года.

— В какой-то степени это так. 
Но мы так много сделали в этом 
году, добились таких результатов, 
что кризис воспринимается нами 
как что-то давнее. Причем, что очень 
важно, это не интуиция, не внут
ренние ощущения коллектива бан
ка. Это реальность, основанная на 
конкретных результатах упорного 
труда команды специалистов вы
сокой квалификации. Эти резуль
таты отражены в наших балансо
вых отчетах.

Что касается проблем, связан
ных с кризисом 1998 года, то они 
были у всех. Однако, на мой взгляд, 
правильнее говорить не о пробле
мах. По большому счету нет про
блем, а есть задачи, которые тре
буют решения. Так или иначе, все 
задачи решаемы. Другой вопрос - 
насколько быстро удается найти 
оптимальное решение в каждой 
конкретной ситуации. Конечно, что- 
то получается сделать быстро, что- 
то требует большего времени. Но 
вспоминать кризис, апеллировать 
к событиям полуторалетней давно
сти вряд ли стоит. Тем более, сей
час, на пороге 2000 года, когда

все строят планы на будущее. 
Уральский банк реконструкции и 
развития имеет хороший фундамент 
для новых успехов в будущем году.

— Может быть, подскажете ре
цепт решения проблем, вызванных 
кризисом?

— Все зависит от того, насколь
ко слаженно работает руководство 
банка (прежде всего его акционе
ры), а также коллектив. В нашем 
случае преодоление сложностей 
стало возможным благодаря соб
ственникам. Сейчас появилось та
кое понятие - эффективный соб
ственник, который действительно 
развивает принадлежащий ему биз
нес, что выгодно всем. У нас таким 
эффективным собственником ста
ла группа предприятий “Уралэлек
тромеди". Особо надо сказать о 
большом вкладе в решение слож
ных послекризисных задач , гене
рального директора АО "Свердлов
энерго” Валерия Николаевича Ро
дина, который является председа
телем совета директоров нашего 
банка.

Сотрудничество с нашим стра
тегическим партнером - комбина
том “Уралэлектромедь" во главе 
с Андреем Анатольевичем Козицы
ным, а также деловыми партнера
ми этого комбината, теми пред
приятиями, которые наряду с “Урал
электромедью" входят в единую 
производственную и финансовую 
цепочку, дало импульс развитию 
банка, переходу банка на каче
ственно новый уровень. Среди тех, 
с кем мы сейчас активно сотруд
ничаем, кроме самого комбината 
“Уралэлектромедь”, Красноуральс
кий комбинат “Святогор", Средне
уральский медеплавильный завод, 
Кировградская металлургическая 
компания, Гайский ГОК, “Сафья- 
новская медь". Этим предприятиям 
удобно и выгодно обслуживаться в 
одном месте, для них это увеличи
вает скорость расчетов друг с дру
гом. А банку это позволяет опти
мизировать технологии банковско
го обслуживания, что выгодно всем 
нашим клиентам.

— Уральский банк реконструк
ции и развития предлагает не толь
ко качественное банковское обслу
живание, но и высокий уровень 
сервиса. Это своего рода фирмен
ный стиль банка, его визитная кар
точка.

— Вежливость, доброжелатель
ность и при этом высокий профес
сионализм нашего персонала от
мечают практически все. Те клиен
ты, кто имеет несколько счетов и 
обслуживается в разных банках, 
откровенно говорят, что иметь дело 
с персоналом нашего банка им 
нравится. Им с нашим банком ра
ботать удобно.

Но наша первоочередная зада
ча — конечно, обеспечение неиз
менно высокого качества банковс
кого обслуживания наших клиен
тов, и я бы сконцентрировал вни
мание на этом.

Уральский банк реконструкции и 
развития проводит все клиентские 
платежи “день в день". Мы обслу
живаем более половины - около 
60 процентов -экспортных поступ
лений предприятий Свердловской 
области.

— Раз уж мы заговорили о меж
дународных расчетах, то возникает 
вопрос: отразился ли скандал вок
руг “Бэнк оф Нью-Йорк’’ на прове
дении международных расчетов 
клиентов?

— Последствия этого громкого 
скандала мы, конечно, почувство
вали, однако на качестве расчетов 
клиентов нашего банка это не от
разилось. Клиентские платежи в 
США, как и в другие страны, про
ходят быстро через систему кор
респондентских счетов Уральского 
банка реконструкции и развития в 
зарубежных банках. В США у нас 
несколько банков-корреспонден
тов, поэтому конфликт вокруг “Бэнк 
оф Нью-Йорк" экономических по
следствий для наших клиентов не 
имел.

Надо сказать, что немецкий

“Дрезднер банк” принял решение 
закрыть свое представительство в 
Уральском регионе. С нового года 
представительство в Екатеринбур
ге работать не будет. Однако наши 
коллеги из “Дрезднер банка”, в свое 
время предоставившие Уральскому 
банку реконструкции и развития 
самую большую кредитную линию 
в регионе, заявили о том, что со
трудничать с нами будут и в даль
нейшем. Более того, “Дрезднер 
банк" заявил о намерении увели
чить объем кредитной линии. По
этому наши возможности по кре
дитованию промышленных пред
приятий еще увеличатся.

Вообще, что касается банковс
кого обслуживания - как в валюте, 
так и в рублях, то мы предлагаем 
клиентам весь комплекс услуг, при
чем в случае необходимости гото
вы предложить предприятиям ин
дивидуальные схемы проведения 
финансовых операций в соответ
ствии с. конкретными задачами.

— И все же давайте более под
робно поговорим о “нефинансовых 
мелочах’’, которые имеют большое 
значение для клиентов, - о распо
ложении банка, его графике рабо
ты и т.д.

— Многие знают, что Уральский 
банк реконструкции и развития на
ходится в центре Екатеринбурга, 
обслуживает клиентов в течение 
полного операционного дня - с 
8.30 до 17 часов. Но, наверное, 
для многих будет открытием, что 
для клиентов мы работаем без тра
диционного обеденного перерыва.

Рядом с банком есть охраняе
мая автомобильная стоянка, где на 
время работы с банковским сче
том или оформления документов в 
нашем банке клиент может оста
вить свою машину, причем бесплат
но.

Много нового в системе удален
ного управления банковским сче
том. Система “банк-клиент”, кото
рую многие банки почему-то рек
ламируют сегодня как новинку, у 
нас внедрена и работает более пяти 
лет- При этом у нас, в Уральском 
банке реконструкции и развития, в 
отличие от некоторых других бан
ков, установка программного обес
печения и обслуживание по этой 
системе осуществляются бесплат
но.

Кроме того, клиентам предос
тавляется возможность получать не
обходимую информацию об опера
циях по счету на пейджер, на факс, 
по телефону-автоинформатору (че
рез систему паролей и шифров, 
конечно). Все это работает в круг
лосуточном режиме, что особенно 
ценно для клиентов в период со
ставления квартальных балансов, 
когда многие бухгалтеры работают 
даже по ночам и должны иметь 
возможность получить справку о 
состоянии банковского счета в лю
бой момент.

Хотелось бы особо отметить, что 
финансовая информация наших 
клиентов, передаваемая по кана
лам электронной связи, всегда на
дежно защищена. Уральский банк 
реконструкции и развития имеет со
ответствующую лицензию Феде
рального агентства правительствен
ной связи и информации при пре
зиденте РФ (ФАПСИ). Мы получи
ли эту лицензию первыми среди 
местных банков еще в 1998 году и, 
насколько я знаю, пока мы явля
емся единственным в области бан
ком с такой лицензией.

— Читатели всегда просят спра
шивать банкиров об услугах для 
частных лиц. Что Уральский банк 
реконструкции и развития предла
гает вкладчикам?

— Как универсальный банк, име
ющий генеральную лицензию Цен
трального банка РФ, то есть право 
на проведение всех видов опера
ций, мы обслуживаем юридических 
лиц, а также частных лиц.

Частным вкладчикам мы пред
лагаем большой выбор вкладов с 
оптимальными процентными став
ками и гибкими условиями. Вклад 
в нашем банке можно разместить

и на сравнительно короткий срок (на 
один месяц), и сразу на целый год. 
Проценты можно получать как в кон
це срока действия вклада, так и еже
месячно. Для вкладчиков регулярно 
проводятся лотереи, несколько сотен 
наших вкладчиков в течение года по
лучили денежные призы, а также бы
товую технику. Следующий розыгрыш 
призов состоится в марте.

В эти дни по многочисленным 
просьбам наших многолетних вклад
чиков мы проводим прием традици
онного “Новогоднего” вклада в руб
лях и валюте на три месяца под по
вышенные проценты.

— Сегодня многие пытаются вкла
дывать деньги в ценные бумаги. За
падные эксперты по итогам 1999 года 
назвали российский фондовый рынок 
самым доходным среди стран с пе
реходной экономикой. Что может 
предложить Уральский банк реконст
рукции и развития в этой сфере?

— В нашем банке работает Общий 
фонд банковского управления - 
ОФБУ. Эта структура позволяет вкла
дывать средства сразу в несколько 
видов ценных бумаг и таким образом 
позволяет обеспечить высокую эф
фективность инвестиций и оптималь
ный доход. Кстати, покупка ценных 
бумаг через ОФБУ имеет еще одно 
преимущество. Обычно брокерские 
компании устанавливают большой 
первоначальный взнос для желающих 
приобрести ценные бумаги. Как пра
вило, 50-100 тысяч рублей. Минималь
ный взнос в ОФБУ Уральского банка 
реконструкции и развития - десять 
тысяч рублей.

— Быть может, вы, Сергей Виталь
евич, со мной не согласитесь, но 
бытует мнение, что Уральский банк 
реконструкции и развития - банк 
“только для солидных клиентов", то 
есть для очень крупных предприятий 
и очень богатых вкладчиков. И не
большим предприятиям, частным 
предпринимателям, вкладчикам 
скромного достатка у вас делать не
чего.

— Это мнение ошибочно. Наш банк 
открыт для сотрудничества. Наряду с 
крупными предприятиями мы обслу
живаем и небольшие предприятия, и 
частных предпринимателей, и вклад
чиков с разным уровнем доходов.

Между тем, мне понятно, откуда 
появилось мнение о некой элитарно
сти Уральского банка реконструкции 
и развития. Дело в том, что в прежние 
годы, хотя и негласно, мы ориентиро
вались на обслуживание преимуще
ственно крупных предприятий с боль
шими оборотами. Однако в последние 
несколько лет банк целенаправленно 
проводит линию на демократизацию. 
Это не значит, что наш сервис бес
платен, но он доступен любому пред
приятию, если только это предприя
тие реально работает, а не проводит 
операции от случая к случаю.

Однако в “элитарности”, как вы 
выразились, есть преимущества, оце
ненные прежде всего нашими новы
ми клиентами. Понятно ведь, что круп
ные предприятия предъявляют высо
кие требования к банковскому обслу
живанию, при этом кроме стандарт
ных операций им зачастую нужны ин
дивидуальные финансовые схемы. А 
так как наши клиенты из числа круп
ных предприятий традиционно рабо
тали с солидными западными парт
нерами, очень тщательно контроли
рующими сроки прохождения плате
жей, правильность оформления доку
ментов, то наш банк прошел своеоб
разную “школу” самых авторитетных 
западных банков и работает теперь, 
можно сказать, на уровне междуна
родных стандартов.

Эти высокие стандарты сегодня 
может оценить каждый, кто обслужи
вается в Уральском банке реконст
рукции и развития.

Пользуясь случаем, от имени кол
лектива Уральского банка реконст
рукции и развития хочу поздравить 
всех читателей с наступающим Но
вым годом и пожелать здоровья и 
благополучия.

— Спасибо за эту беседу, Сергей 
Витальевич!

Генеральная лицензия 
ЦБ РФ № 429.

На лидеров надейся...
МИНИ-ФУТБОЛ

В минувшее воскресенье в 
Екатеринбурге завершился 
четвертый тур чемпионата 
России. Первое в нынешнем 
сезоне свидание наших бо
лельщиков с этой игрой име
ло привкус горечи. “ВИЗ", 
главная надежда Урала, в 
ключевом матче уступил "Но
рильскому никелю" и отка
тился на пятое место. А ведь 
в начале чемпионата визов- 
цы даже лидировали...

Проиграть норильчанам, в 
общем-то, не зазорно. Ведь ос
нову команды составляют фут
болисты расформированного 
ныне питерского “Зенита" — в 
недавнем прошлом одного из 
лидеров отечественного “мини”. 
Уже в ходе чемпионата в “Нике
ле" появились С.Воробьев из 
"Виты” и И.Николаев из ЦСКА. 
Но ведь и "ВИЗ", что называет
ся, не лыком шит. Наш клуб от
личает быстрый переход от за
щиты к атаке, высокая мобиль
ность игроков. Есть в нем и 
ярко выраженные лидеры — 
Д.Агафонов, В.Яшин, С.Фадеев. 
Этот факт, однако, является од
новременно и недостатком. Ибо 
уровень мастерства большин
ства остальных футболистов 
значительно ниже. А усилий од
ной лишь названной троицы в 
матчах с командами высокого 
ранга далеко не всегда хватает 
для достижения положительно
го результата. Вместе с тем, 
замечу, в матче с норильчана- 
ми в чем-то “ВИЗу” просто не 
повезло. Уже к девятой минуте 
счет был 2:0 в пользу гостей, и 
положение отыгрывающейся 
команды не давало возможнос
ти варьировать тактические 
действия.

Из остальных команд нашей 
области понравилась екатерин
бургская “Альфа". Она “броса
ет перчатку” любому сопернику. 
Лишь одно поражение — от “Но

рильского никеля" — тому сви
детельство. Хочется отметить 
слаженные действия футболи
стов “Альфы" и. в большинстве 
своем, юный их возраст Хо
рош Д.Хамадиев, у которого, 
судя по всему, большое буду
щее

“УПИ-СУМЗ" переживает 
трудные времена. Упование на 
защиту при посредственной в 
этом туре игре перспективного 
вратаря С.Зуева — не самый 
сильный козырь. Вариантов в 
атаке, кроме индивидуальных 
действий А.Мартовского, у ко
манды нет. А рассчитывать на 
то, что кто-то "раскроется", се
годня бесполезно. Нужно искать 
различные варианты атакующей 
игры.

"Строитель” из Новоуральс
ка проиграл все матчи тура. В 
этой команде запомнился 
И.Зянкин — каждое его движе
ние обостряло атаку. Это было 
особенно заметно на фоне не
желания двигаться к воротам 
соперников остальных игроков 
“Строителя". Илья — воспитан
ник новоуральского футбола, 
что вселяет определенную на
дежду в перспективы клуба, 
мелькающего между высшей и 
первой лигами.

Призы лучших футболистов 
тура получили: вратарь — С.Зу
ев (“УПИ-СУМЗ"), защитник — 
В.Шучко (“Норильский никель”), 
нападающий — М.Тухватуллин 
(“Приволжанин"), бомбардир — 
А.Мартовский ("УПИ-СУМЗ"), 
забивший 6 мячей. Абсолютно 
лучшим игроком признан 
Д.Агафонов (“ВИЗ”).

После первого круга лиди
рует “Дина” — 43 очка. “ВИЗ" 
(33 очка) занимает пятое мес
то, “Альфа” (21) — седьмое, 
“УПИ-СУМЗ" (11) — двенадца
тое, “Строитель" (8) — пятнад
цатое.

Алексей МАТРОСОВ.

■ РЕПЛИКА

Сказали "А". 
Кто скажет "Б"?
После большого пере

рыва вступил в строй кры
тый каток "Спартаковец” 
с искусственным льдом. 
Много усилий для его ре
конструкции приложили 
главный подрядчик "Урал- 
энергострой” (директор — 
В.Суруда), СУ-21 (С.Руб
лев), СУ-26 (Е.Власов), 
предприниматель М.Папу- 
нин. На льду “Спартаков
ца” вновь появились маль
чишки, вновь кипят хоккей
ные баталии.

Однако, бить в литавры по 
этому поводу пока рано. Дело 
в том, что на катке отсутству
ет оградительное стекло за 
воротами и вдоль бортов. Его 
можно приобрести на един
ственном в России действую
щем заводе такого профиля в 
городе Дзержинске. Но у 
"Спартаковца" “живых" денег 
нет. А играть на катке без

ограждений запрещено учас
тникам соревнований любого 
ранга: от первенства области 
до чемпионата России. Вот и 
проводят пока тренеры одни 
лишь учебные занятия, да и 
те — с величайшей осторож
ностью, дабы никто из ребят 
не получил травму. К этому 
можно добавить, что и свет в 
“Спартаковце" не на должном 
уровне, и душевых нет.

Словом, сделано много, и 
хотя бы поэтому не хотелось 
бы останавливаться на пол
пути. Хочется, чтобы все ува
жаемые люди, принявшие 
участие в реконструкции кат
ка, нашли возможность до
вести ее до должного уров
ня и преподнести ребятам из 
"Спартаковца" самый необ
ходимый для них подарок.

Борис ПОСПЕЛОВ, 
мастер спорта.

■ ТОЛЬКО ФАКТЫ
МОТОКРОСС. Завершил

ся розыгрыш зимнего Кубка 
Свердловской области, кото
рый проходил в пять этапов. 
Интересные соревнования с 
участием сильнейших мото
гонщиков из 15 городов 
Свердловской области, а так
же Челябинска и Сургута в 
общей сложности посетили 
свыше десяти тысяч зрите
лей в городах Камышлове, 
Артемовском, Алапаевске,

Ирбите и селе Черемисском 
Режевского района.

Победителями соревнова
ний стали: в классе 80 куб.см 
— Д.Хомицевич (Каменск- 
Уральский), 125 куб.см — 
Д.Ясыкин (Екатеринбург), 250 
куб.см. — А.Бугреев (Ка
менск-Уральский), 650 
куб.см — экипаж братьев Р. 
и Х.Ситларовых (Ирбит), 750 
куб.см — экипаж Е.Щерби
нина и С.Сосновских (Ирбит).

■ БОЛЬНОЙ ВОПРОС

"Я должен справиться ради 
нее, себя и нашего сына..."

До сих пор много споров 
вокруг идеи Фонда “Город 
без наркотиков”. Ее 
инициаторы считают, что 
наркоманию можно 
искоренить без применения 
традиционных, но, как 
показывает практика, 
малоэффективных методик — 
наркоман переносит ломку 
“всухую”, а потом его 
заставляют поверить в свои 
силы, в то, что он нужен 
обществу. А между тем 
несколько десятков 
наркоманов уже пытаются 
преодолеть свою 
зависимость.

Прославленный центральными 
газетами и телевидением подвал 
в офисе Игоря Варова, прези
дента Фонда, где лежали решив
шие “завязать" наркоманы, — это 
уже прошлое. Бывшим наркома
нам теперь предоставляют более 
комфортные условия, вернее, они 
сами принимают в этом процес
се непосредственное участие. 
Например, в поселке Изоплит 
живет небольшая община лю
дей, решивших бороться со сво
ей наркозависимостью, все они 
уже несколько раз лечились в 
разных клиниках, но без резуль
тата. Этому небольшому социуму 
едва исполнилось две недели, но 
жизнь там вовсю кипит. Ребята 
благоустраивают старое здание, 
мастерят кое-какую мебель.

Олег, 36 лет:
— Меня сюда привезла моя 

мама. Она увидела по телевизо
ру, как Фонд помогает наркома

нам “соскочить" с иглы, и сказа
ла, что это мой последний шанс. 
Я начал колоться два с полови
ной года назад — пытался выта
щить друга из беды, а попал сам. 
Понимаю, что так нельзя было 
ему помочь, самый действенный 
способ тот, который я избрал в 
этот раз. До этого я истратил на 
всякие больницы больше 30000 
рублей, но никакого толку от чи
сток крови не было — я бежал 
“вмазываться” на следующий же 
день. Сейчас я ломку пережил 
без каких-либо лекарств и чув
ствую, что именно это укрепит 
мою решимость покончить с нар
котой. Кстати, я понял, что нельзя 
верить байкам про невыносимую 
боль при ломках — все можно 
вытерпеть. Я на четвертый день 
уже уснул нормально!

На самом-то деле лучшее ме
сто для такой коммуны найти 
было сложно. Рядом лес, свежий 
воздух, и самое главное — пол
нейшая оторванность от городс
кой жизни. Это важные условия 
для изгнания пристрастия к нар
котикам. Само здание невелико 
— раньше в нем находился про
филакторий, а потом это место 
облюбовала молодежь и устрои
ла там что-то вроде притона. Сей
час об этом уже никто не вспо
минает — повсюду царит атмос
фера спокойствия. Этот центр 
хорош еще и тем, что рассчитан 
он всего на 25 человек, а в та
ком небольшом коллективе го
раздо проще освоиться. Сейчас 
там находятся 14 человек, у кого- 
то из них уже закончилась лом

ка, и они теперь проходят курс 
психологической реабилитации, а 
кто-то пока еще лежит на крова
ти, преодолевая физическую за
висимость.

Стас, 25 лет:
—Я в этом центре нахожусь 

трое суток. Я “сидел" на игле в 
течение трех с лишним лет и по
нял, что с меня хватит. Прийти 
сюда мне посоветовал знакомый 
— он знал, что я давно пытаюсь 
"завязать", но постоянно срыва
юсь. В этот раз такого не слу
чится, я уверен. У меня уже про
шла ломка, сейчас я постепенно 
прихожу в себя. Прошла она на 
удивление нормально, раньше, 
когда пытался "всухую" перебо
леть, чувствовал себя гораздо 
хуже. Здесь за мной ухаживают 
— очень внимательные люди. Ког
да я пойму, что справился со сво
ей зависимостью, я сразу вер
нусь к жене — она меня сейчас 
очень ждет и верит в меня. Я 
должен справиться ради себя, нее 
и нашего сына.

Еще один плюс этой коммуны 
в том, что там нет посторонних 
людей — только наркоманы и те, 
кто справился со своей тягой к 
наркотикам. За наркоманами, 
переживающими ломку, ухажива
ют их товарищи, которые сами 
пережили ее несколько недель 
назад. Лучше этого что-то при
думать вряд ли возможно, ведь 
так, как бывший наркоман, никто 
не сможет понять процесс лом
ки, никто не сможет более бе
режно и чутко помогать с ней 
бороться.

После ломки ребята начинают 
постепенно осваиваться в общи
не. А здесь довольно жесткий 
график — на стене висит распо
рядок дня, который обязателен 
для исполнения, как воинский 
Устав для солдата. Объясняется 
это тем, что только полной заг
рузкой своего времени можно 
побороть “гон” — психологичес
кую привязанность к отраве. 
Впрочем, ничего непосильного 
ребят делать не заставляют. Как 
уже говорилось выше, все "ходя
чие" сейчас заняты благоустрой
ством своего пристанища и вы
полняют эту работу с завидным 
энтузиазмом. В общей работе не 
принимает участие только Артур 
— в его обязанности входит при
готовление пищи. Когда он при
шел сюда, он даже принес с со
бой один грамм героина, думал, 
что его привели в обычную боль
ницу, где он уже лечился не
сколько раз. Сейчас улыбающий
ся парень говорит, что голова тог
да была пустая, вот и лезли вся
кие дурацкие мысли, а сейчас он 
отсюда ни за что не уйдет, что 
полностью возвратился к нор
мальной жизни. А самый моло
дой житель общины 19-летний 
Саша вообще намерен пробыть 
здесь не меньше года: “Вернусь 
к своим родителям нормальным 
человеком. Они ведь не видели 
меня таким целых четыре года. 
Они будут рады моему исцеле
нию, ну а уж я-то как!”

Ребята из Фонда и сами нар
команы абсолютно уверены, что 
это единственный способ спра

виться с наркоманией.
Александр, директор реаби

литационного центра:
—Я сам бывший наркоман, си

девший на наркотиках пять лет. Но 
я уже два с лишним года не упот
ребляю наркотики. Моя задача — 
чтобы как можно больше людей 
смогли проделать тот же путь, что 
и я. Вернуться практически с того 
света к жизни реально. При тех 
условиях, которые предлагаем мы, 
это сделать довольно просто. Го- 
раздо проще, чем представляют 
себе запуганные врачами и соб
ственными детьми родители и сами 
наркоманы, которые не способны 
соображать от страха боли. У нас 
преодолевшие начальную стадию 
пользуются полной свободой в пре
делах территории — их оставляет 
здесь только собственное желание 
покончить с наркотой. Ни один из 
них даже не пытался убежать — 
все хотят жить достойно, и у них 
это должно получиться.

Игорь Варов, президент Фон
да “Город без наркотиков”:

—Этот центр — наша первая ла
сточка. За ним обязательно после
дуют другие. Ведь он может при
нять только 25 человек, а реально 
наркоманов в десятки тысяч раз 
больше. Мы призываем руководи
телей всех уровней обратить вни
мание на нашу работу. Нам необ
ходимы только помещения, чтобы 
разместить в них наркоманов, же
лающих вернуться к человеческой 
жизни. И губернатор, и мэр, если 
они хотят, чтобы у города или об
ласти было будущее, должны со
действовать в этом. Нельзя оста
ваться равнодушными к проблеме 
наркомании. Мы знаем, как ее ре
шить, так помогите же нам в этом 
— это ведь наш общий интерес!

В тот день в центр привезли еще 
двух наркоманов. Обоих привели 
родители. В глазах столько надеж
ды! Родители верят, что отсюда их 
дети вернутся ноомальными людь
ми.

Сергей ГОЛОВЛЕВ.
Подготовлено при содействии 

Фонда “Город без наркотиков”.

Обращение ОАО "Уралтелеком" 
Свердловской области

к абонентам сети связи по "Проблеме 2000”
В последнее время много говорится и пишется об угрозе всеобщего 

компьютерного сбоя при наступлении 2000 года - “Проблеме 2000”. 
“Проблема 2000” является насущной и для сетей связи телефонных, 
телеграфных, со+овых, пейджинговых, передачи данных, телематики и 
т.п., использующих программно-управляемое оборудование.

ОАО “Уралтелеком” в настоящее время практически выполнил все 
работы по "Проблеме 2000” на сети общего пользования. Вместе с 
тем ОАО “Уралтелеком” считает необходимым обратить внимание орга
низаций и граждан на некоторые обстоятельства, связанные с пользо
ванием услугами связи.

В частности, необходимо учитывать, что опасность нарушения ус
тойчивой связи при наступлении 2000 года имеет место не только на 
сетях связи общего пользования. Часть пользователей для работы по 
сетям связи использует в качестве оконечного оборудования связи 
различные типы программно-управляемых технических средств: элек
тронные учрежденческие телефонные станции, локальные вычисли
тельные сети, персональные компьютеры и т.п. Такое оконечное обо
рудование само может быть критично к "Проблеме 2000" и без приня
тия необходимых мер может стать причиной нарушения связи. Кроме 
того, следует иметь в виду и традиционную ситуацию на телефонной 
сети общего пользования, совершенно не связанную с “Проблемой 
2000”. Дело в том, что в новогоднюю ночь все поздравляют своих 
родных и знакомых по телефону, что приводит к резкому возрастанию 
нагрузки на телефонную сеть как на городских, так и на междугород
ных и международных участках. Иногда интенсивность вызовов в такие 
кратковременные периоды превышает технические возможности стан
ций коммутации и каналов связи, их пропускную способность,.возни
кает перегрузка телефонной сети. В результате часть вызовов не 
завершается установлением связи (не исключаются традиционные слу
чаи отключения электроэнергии из-за технических причин, поврежде
ния на линиях связи). Поскольку подобные причины могут иметь место 
и в предстоящую новогоднюю ночь, абонентам телефонной сети не 
следует расценивать это как нарушение функционирования сети связи 
из-за нерешенной “Проблемы 2000”.

ОАО "Уралтелеком" выражает уверенность в том, что “Проблема 
2000" не вызовет нарушений функционирования сети связи и не со
здаст неприятных моментов гражданам, организациям и органам 
управления при использовании средств связи в новогоднюю ночь.

Генеральный директор ОАО “Уралтелеком”
Б.Ф. ШУШЕРИН.
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Итоги первого этапа конкурса будут 
опубликованы в первом номере нового года,

©Ура Матвею!
У нас радостное событие в семье — 

недавно родился Матвей.
Он очень любопытный, больше всего любит 

ходить. Недавно он сказал первое слово — папа, 
вся семья была этому рада, особенно папа. А еще 
он любит слушать музыку. Когда мама включает 
кассету с детскими песнями, он затихает и вни
мательно слушает. Он смешной и забавный, по
стоянно разбрасывает свои игрушки.

Я его очень люблю и рад его появлению!
Никита БАННЫХ, 8 лет.

Екатеринбург.
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I '■ ДО НОВОГО ГОДА ОСТАЛОСЬ 3 дня

Чарояем ПЯТЬ ЛЕТ В ПОДВАЛЕ

(посвящается 
фильму "Матрица")

Люди — марионетки 
В мире прекрасных грез. 
Все они — словно в клетке, 
Обвитой стеблями роз. 
И смотрят на мир сквозь линзы, 
Сквозь розовые очки.
Не видят шипов колючих, 
А видят лишь лепестки. 
Они не страдают вовсе 
От боли внутри души.
А чистыми слезами плачут 
Только одни малыши.
Люди не верят в то, что 
Сделала с миром их ложь. 
Они постепенно вонзают 
В себя свой кровавый нож. 
Но будет когда-нибудь время, 
И разум просвет найдет, 
И треснут фальшивые линзы, 
Растопится в сердце лед.

© Пр@ трубу Bfl лейту
Однажды в один прекрас

ный весенний день, когда 
была капель, все птички си
дели в своих гнездах. И толь
ко один соловей вылез из сво
его теплого гнезда и стал 
умываться первым весенним 
дождем. Он запел так звонко, 
как будто капала вода с льди
нок, прилипших к веточкам де
ревьев, которые еще не рас
пустились. Особенно соловью 
нравилось петь в апреле, по
тому что ему помогала петь 
капель.

Соловей заглядывал в небо. 
Оно сначала было серым 
из-за весеннего дождя, но по
том оно начало голубеть, и 
соловей от радости взлетел 
на самую верхушку дерева. 
Он запел так красиво, что все 
птицы открыли свои дома- 
гнезда и стали слушать — кто 
же это так красиво поет?

А голос соловья перели
вался, как флейта. Все пти
цы заслушались и переста
ли работать. Мудрая птица- 
грач сказала, что все за
была на свете от такой му
зыки. А соловей все ста
рался и даже распустил 
свой хвост. Грач подумал — 
почему такой красивый го
лос у соловья? Может быть, 
из-за хвоста?

—Вот бы мне такой хвост, 
я бы тогда стал соловьем. Но 
мне бы не хотелось иметь та
кие грустные соловьиные гла
за. Надо привести своих дру
зей, весь грачиный отряд, что
бы послушать этот удивитель
ный концерт, ведь никто не 
видел соловья!

И вот он крикнул по-свое
му, по-грачиному, и весь от
ряд слетелся на этот крик. 
Грачи сидели на ветках де

рева и слушали соловья. А 
соловей все пел и не обра
щал внимания на то, что со
бралось очень много птиц, ко
торые слушали его. Они счи
тали, что в лесу звучали вол
шебные флейты. И всем пти
цам захотелось взять музы
кальные инструменты, и петь, 
и играть разные мелодии. 
Шустрый попугайчик, который 
слушал соловья, принес на
стоящую трубу. Птицы стара
лись, как в филармонии на 
концерте, и повторяли за со
ловьем:

—Чиви-чиви-фью-фью- 
фью...

Но тут дунул в трубу попу
гай... Раздался треск. Соло
вей быстро слетел с ветки и 
юркнул в свое гнездо.

Во дворец съезжались 
принцессы. Слетались 
снежинки, сбегались 
зайчики. Шурша нарядами, 
поднимались по лестнице. 
Начинался бал возле елки. В 
толпе приглашенных 
встречались мальчики и 
девочки в расшитых золотом 
накидках и колпаках — маги 
и волшебники. В эти дни все 
ждут чудес.

Уже веселье шло вовсю, но 
не хватало Деда Мороза. Вдруг 
— радостный визг детишек, сто
явших около окна (окно занима
ет почти полностью одну из стен 
холла Камерного театра, что в 
Литературном квартале в Екате
ринбурге). “Дед Мороз, Дед Мо
роз идет!” Его увидели издале
ка. В богатой шубе, с посохом, 
он шел в окружении друзей и 
поклонников, махал руками ре
бятам, и вот он уже поднимает
ся по лестнице, вот он здесь!.. 
Затем чудеса перенеслись на 
сцену.

Новогоднее представление в 
Камерном театре называется 
“Спешите все в волшебный лес, 
вас ждут .две тысячи чудес”. Ма
стер оригинального жанра Вла
димир Попов — добрый чаро
дей. Восторг детей вызывает 
живой петух на сцене, дресси
рованные белоснежные голуби, 
которые крутят лапками шар, 
взбираются по лесенкам. Впро
чем, чудеса показывают вре. То,

что наши дети — фо
кусники, знают роди
тели, теперь об этом 
узнали и сами ребята. 
Повезло мальчишкам с 
первого ряда. Максим 
стал главным волшеб
ником. Его другу не си
делось: “А мне мож
но?!” Надо было ви
деть глаза мальчика, 
когда чародей разре
шил подняться на сце
ну и Мише: “Ты будешь 
запасным факиром”.

—Чем колдун отли
чается от волшебника? 
Вы знаете?

Это знала Баба Яга. 
Она тоже пыталась по
казывать фокусы. Ее 
история была тради
ционной. Она злая, она 
вредная, она неряха. 
Но очень обаятельная. 
Ей постоянно не везет.
Ее распиливают на половины, 
она обжигается волшебными 
лампочками. И в конце концов, 
конечно, перевоспитывается.

“Добро победило зло. Нам на 
этот раз повезло”, — мудро за
метил чародей.

Если говорить о чудесах, то 
почему бы к ним не причислить 
и сам Камерный театр, начав
ший свой второй сезон? Этот 
маленький изящный дворец эле
гантен и красив во всем. Когда 
он строился, вспоминает глав

ный режиссер В.Анисимов, бри
гадир рабочих внушал своим 
подчиненным: “Старайтесь. Те
атр все-таки строите, такое не 
часто бывает”. Чтобы сложить 
необычный объемный потолок — 
“кессонный” — строителям при
ходилось по целым сменам сто
ять с поднятыми руками. Сцена 
Камерного великолепна и без но
вогоднего наряда. Она неболь
шая, но глубокая, и это очень 
удачно используется при поста
новке спектаклей.

Если ваш ребенок еще никог
да не бывал на елке, начните его 
знакомство с новогодними праз
дниками именно с Камерного 
театра. Здесь ничто ни ему, ни 
вам праздник не испортит. Ни 
вешалка, с которой, как и много 
лет назад, по-прежнему начина
ется театр, ни спешка, когда 
одно представление поджимает 
следующее: можно успеть после 
елки посидеть в баре. Само же 
представление подготовлено 
профессионалами, и “фальши
вые ноты” не испортят юный 
слух. Наконец, получите чисто эс
тетическое удовольствие от са
мого театра...

Марина РОМАНОВА.
Фото Алексея КУНИЛОВА.

семья
Я живу с папой, мамой и 

кошкой Мотти. Мотти — пол
ноправный член семьи. Она 
очень красивая, пушистая, 
серо-белого цвета. Ей 4 года.

Она думает, что моя мама и 
ей тоже мама. Мотти спит с 
мамой и всегда просится к ней 
на руки. А ко мне она относит
ся, как к сестре или подруге. 
Мы с ней часто играем и бега
ем друг за другом.

Она всегда меня встречает 
у дверей, когда я прихожу из 
школы. Я не представляю нашу 
семью без Мотти!

Саша РАЗУЕВА, 9 лет. 
Екатеринбург.

Г @ А справа — рисунок-ап- 
т пликация “Серебряное копыт- 
| це" 6-летней Ирочки КУНИ- 
,1 ЛОВОЙ из Екатеринбурга.

Катя ШЕМЯКИНА, 5 лет. 
Екатеринбург.

Век ухолит, 
а "Времечко" остается!

Герои разных выпусков программы 
собрались под Новый год в фирменном 

трамвае “Уральского времечка”.
Дружная компания общалась с ведущими, 

смотрела лучшие сюжеты из 
"Золотой серии “Времечка” и поздравляла 

телезрителей с новым веком!
Чем сейчас занимается семилетний Миша, 
автор суперкроссвордов? Какую повесть 

пишет он теперь и почему увлекся 
китайским языком?
Как продвигается 

“Дело о 40 сантиметрах"?
В течение 15 лет сухоложские соседи

увлечены судебной тяжбой. Яблоко раздора - 
клин земли в 40 сантиметров. Последние 

сведения с “Куликовского" поля 
неутешительны. И все-таки “Уральское 

времечко" желает соседям решить 
проблему еще в этом веке.

Как чувствует себя Ксения после 3 месяцев 
замужества? Та самая девушка, устроившая 
перед своей свадьбой девичник в трамвае. 
Все это увидите и вы! В самый первый день 
нового года и века. “Времечко” желает вам 

больше хороших новостей! А значит - больше 
“Времечка” в 2000 году!

1 января, 21.25. Областное телевидение.

ЭТО внешне неброское растение было известно сво
ими лечебными свойствами еще врачу римской армии 
Диоскориду, вошедшему в историю становления науки 
фитотерапии. Его упоминает древнеримский поэт Пли
ний. Этот цветок очень любил Жан-Жак Руссо. Не зря 
остров на Женевском озере, где стоит прижизненный 
памятник великому французскому гуманисту, ныне все
гда увенчан живым венком из... барвинка. И сегодняш
ний наш рассказ именно о нем.

рутин, урсоловая кислота, ви- 
ницилин, дубильные и горь
кие вещества, флавоноиды, 
каротин. По своему действию 
алкалоиды барвинка сходны 
с действием раувольфии зме
иной (из которой получены 
широко известные ныне рау
натин и резерпин). Алкалоид 
винкамин, обладая сходным 
с ними гипотензивным и се
дативным воздействием, ока
зывает избирательное дей
ствие на мозговые сосуды, 
снимает спазмы и головные 
боли, поэтому он эффекти
вен при церебральных фор-

с невритами лицевого нерва, 
полиневритами, остаточными 
явлениями менингоэнцефали
та.

В глазной практике барви
нок эффективен при ангио- 
спастической ретинопатии, 
расстройствах кровообраще
ния в сетчатке глаза или зри
тельного нерва.

Еще более широко исполь
зуется растение в народной 
медицине. На Руси отвары и 
настои этой травы применя
ли при туберкулезе, кровохар
кании, слабости легких, ма
точном и геморроидальном

20 мин., охладить, процедить. 
Применять в течение дня за 
3—4 приема.

При половой слабости, а 
также маточных и кишеч
ных кровотечениях: 20 г 
травы барвинка с цветами за
лить 250 мл водки (желатель
но без различных “улучшите- 
лей”), нагреть до кипения, ох
ладить. Принимать по 8 ка
пель утром и ^вечером в тече
ние 4 дней. Перерыв — 2 дня. 
Затем повторный курс.

При водянистых белях от 
малокровия нужно пить на
стой травы барвинка: 3 ще-

Барвинок малый (Vinca 
minor L.) — многолетнее 
почвопокровное растение 
семейства кутровых, имею
щее кожисто-блестящие 
вечнозеленые листья, стеб
ли, стелющиеся по земле и 
легко укореняющиеся в 
междоузлиях. Барвинок 
обильно цветет все лето пре
красными голубыми цвета
ми, а разрастаясь, образует 
сплошные зеленые ковры. 
Растение тенелюбиво, оно 
может расти в такой тени, 
которую другие многолетни
ки не выдерживают.

Народы многих стран — 
немцы, французы, украинцы 
—издавна приписывали (и 
вполне обоснованно) барвин
ку чудодейственные силы и 
считали талисманом от вла
сти дьявола и злых духов. 
Он широко использовался в 
ритуально-обрядовых и ма
гических действиях. Правда, 
в другие времена его на
оборот считали “фиалкой 
ведьм”. В России XIX века 
вечнозеленым барвинком, 
как символом “радостной 
жизненной силы”, любили 
украшать свои усадьбы по
мещики. Широко он исполь
зовался и для украшения 
памятников как знак “вечно

■ АПТЕКА НА ГРЯДКАХ

Вечнозеленая трава надежды
зеленеющей любви и никог
да не прекращающегося вос
поминания”. Заросли одичав
шего барвинка распространи
лись довольно широко в Крас
нодарском и Ставропольском 
краях, в центральных облас
тях России.

А вообще-то барвинок — 
пришелец из тропиков, где и 
обитает большая часть рас
тений семейства кутровых. 
Его ближайшими родственни
ками являются более редкий 
барвинок — большой (распро
страненный в Крыму) и бар
винок розовый, или катаран- 
тус, культивируемый в Колхи
де как противоопухолевое 
средство. Дальше всех шаг
нул на север барвинок ма
лый, которому не стал поме
хой даже суровый уральский 
климат.

Во всем растении барвин
ка обнаружены алкалоиды 
(весьма ядовитые): винин, 
винкамин, пубесцин, миронин, 
которые, в частности, способ
ствуют снижению кровяного 
давления. Также выделены

мах гипертонической болез
ни и нейрогенной тахикардии.

В Болгарии из барвинка 
малого получен препарат вин- 
капан, в Венгрии производят
ся аналогичные препараты 
винкатон и девинкан. Эти пре
параты применяют при спаз
мах сосудов головного моз
га, нейрогенной тахикардии, 
начальных формах гиперто
нической болезни, а также 
при головных болях различ
ного происхождения, при 
органических поражениях це
ребральных сосудов, повы
шенном внутричерепном дав
лении, при остеохондрозе, 
атеросклерозе, вегетативной 
вазомоторной и диэнцефаль
ной патологии, при депрес
сивных состояниях, развива
ющихся при шизофрении, ма
ниакально-депрессивных пси
хозах, органических заболе
ваниях головного мозга, раз
вившихся в результате травм, 
энцефалитов, при невротичес
ких состояниях.

Препараты барвинка эф
фективны при лечении детей

кровотечениях, женских белях, 
лихорадке, головных болях, 
дизентерии. Сегодня барви
нок используется также при 
половой слабости, гиперто
нии, дерматите, аллергичес
ких диатезах, злокачествен
ных новообразованиях. Про
тивоопухолевое действие во
обще характерно для многих 
ядовитых растений — ведь ра
ковые клетки, как менее 
организованные и весьма не
управляемые, под действием 
цитотоксических алкалоидов 
поражаются в первую оче
редь, здоровые же клетки 
лишь временно угнетаются.

Вот несколько рецептов 
снадобий из барвинка, взя
тых мною из “Полной энцик
лопедии народной медицины” 
1999 г. издания. Приготав
ливая их, необходимо по
мнить, что все растение бар
винка в больших дозах ядо
вито и опасно для здоровья.

При гипертонии: 1 сто
ловую ложку измельченных 
листьев залить 1 стаканом 
воды, прокипятить в течение

потки сухой травы на 200 мл 
воды, пить понемногу, но ча
сто, 5—6 раз в день.

Для обмывания при дер
матитах: 1 ст. ложку травы 
заварить в 200 мл кипятка, 3 
мин. настаивать в термосе 
или на горячей плите, охла
дить, профильтровать.

При аллергическом диа
тезе у детей готовится мазь 
из 9 свежих листьев, которые 
надо растереть и перемешать 
с 1 ст. ложкой топленого сли
вочного масла, затем снова 
перетопить и оставить на 15— 
20 мин. После этого — про
цедить. Смазывать поражен
ную кожу.

При злокачественных но
вообразованиях (особенно 
при остром лейкозе, лимфо
гранулематозе, лимфолейко- 
зе):

1)Чайную ложку сухой из
мельченной травы настаивать 
15—20 мин. в 1 стакане ки
пятка в закрытой посуде, про
цедить. Принимать по 1 ст. 
ложке 2—3 раза в день до 
еды.

2) 50 г травы барвинка с 
цветками настаивать 1 не
делю в теплом месте в 0,5 л 
водки (а еще лучше — раз
веденном до соответствую
щей крепости медицинском 
спирте), периодически 
встряхивая содержимое, 
тщательно профильтровать, 
отжать. Принимать по 5—7 
капель утром и вечером до 
еды. запивая водой.

При лейкемии: взять по 
50 г цветков, стеблей и лис
тьев барвинка малого, за
лить 1 л холодной воды, на
стаивать 1 час, затем дове
сти до кипения и варить 20 
секунд, настоять 15 мин., 
процедить. Пить 3—4 стака
на в день.

Агротехника барвинка не
сложна. Главное, надо по
мнить, что он не выносит 
прямого солнечного света и 
любит постоянное увлажне
ние. В саду его лучше всего 
разместить с северной сто
роны садового домика. Зем
ля должна быть по возмож
ности питательная и легкая. 
Растение почти не выращи
вается семенами, так как оно 
легко размножается вегета
тивно, укореняясь в междо
узлиях. Для этого стебли не
обходимо подокучивать или 
прижимать к земле. На зиму, 
особенно в первый год, его 
необходимо укрыть сухим 
листом или лапником. Бар
винок можно выращивать и 
в горшечной культуре, пери
одически его разделяя.

Приобрести взрослые ра
стения барвинка малого 
можно на весенне-осенних 
садово-огородных выстав
ках, выращивается он и в 
Ботаническом саду РАН, что 
расположен в Екатеринбур
ге, в районе трамвайной 
станции “Южная”.

Георгий ХРИСТОФОРОВ.
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После совершения тяжкого преступления арестован 22-летний 
тольяттинец Артем Демидов. Все эти годы он прятался в подвале 
собственного дома, о чем знала только его мать.

Еще в юношеском возрасте он жестоко избил свою соседку. В 
результате полученных травм девушка стала инвалидом. Испугав
шись ответственности, Артем спрятался в тесном темном поме
щении, для маскировки приваленном мусором. Как ни странно, 
при неоднократных обысках дома милиционеры так и не смогли 
отыскать этот схрон. Даже квартиранты, которых мать пустила в 
дом, чтобы прокормить сына, ни о чем не догадывались.

Последние два года сидение в яме стало для парня невыноси
мым, и добровольный узник стал изредка выходить во двор по 
ночам. Там его в конце концов приметили соседи, сообщившие об 
этом стражам порядка. Пришедшим за ним милиционерам Деми
дов признался, что смертельно устал скрываться.

(“Парламентская газета”).

ТРУСЫ БЫВАЮТ ЗОЛОТЫМИ
В Краснодаре прошел турнир по мини-футболу "Золотые тру

сы”. Как рассказал начальник отдела спорта "Кубанских новостей" 
Валерий Кадратенко, это мероприятие подготовила областная 
организация “Кубанская художественная ассамблея”.

К участию в соревнованиях допускались только непрофессио
нальные команды — сотрудники газет, работники здравоохране
ния, учителя, рекламщики, диджеи... Всего за обладание “золо
тыми трусами”, инсталлированными в рамку, боролись 16 команд. 
Победителями стали работники информационно-аналитической 
группы Краснодарского телевизионного агентства.

Теперь инициаторы мероприятия собираются организовать 
бег в мешках по пересеченной местности, турнир по мини-боксу. 
А также чемпионат по чапаевским шашкам и подкидному дураку. 

АФРИКА ЛУЧШЕ АМЕРИКИ?
Джейсон Картер, внук экс-президента США Джимми Картера, 

решил стать вождем в Свазиленде. Доброволец американского 
“Корпуса мира” считает, что для этого у него немало оснований. 
Например, он свободно говорит на местном языке сисвати и 
настолько вжился в будущий образ, что принял имя Муса.

Свое необычное намерение Муса Картер обнародовал недавно 
в присутствии знаменитого дедушки, когда тот наносил визит 
вежливости заместителю премьер-министра Свазиленда Артуру 
Козе. Картер-внук уже второй год работает в “Корпусе мира" в 
ЮАР на границе со Свазилендом и за это время, по его словам, 
убедился, что “лучшее место для жизни — это Африка”.

(“Труд”).

■ ПО СЛЕДАМ ПРЕСТУПЛЕНИЙ

Ночные бабочкслі
"Большого Vjpana"

Сотрудники отдела по борьбе с 
правонарушениями в сфере 
общественной нравственности 
УВД Екатеринбурга совместно с 
патрульно-постовой службой 
провели профилактическую 
операцию “Ночные бабочки” в 
гостинице “Большой Урал”.

Как сообщил руководитель 
пресс-центра ГУВД области Вале
рий Горелых, во время операций 
были перекрыты все входы и выхо
ды в гостиницу, после чего тща
тельной проверке подверглись слу
жебные помещения и находившие
ся там граждане. Было задержано 
50 человек — представительницы 
древнейшей профессии, сводники, 
сутенеры, а также сотрудники част
ного охранного предприятия ,;Маяк- 
сити”, при попустительстве которых 
гостиница превратилась в бордель.

В ходе досмотра у задержан
ных был изъят опий, интимные 
предметы, пейджеры, документа
ция, подтверждающая, что в гос
тинице оказываются сексуальные 
услуги. Городское УВД намерено 
привлечь к ответственности долж
ностных лиц. Перед мэрией будет 
поставлен вопрос о соответствии 
руководителей гостиницы занима
емым должностям. По факту орга
низации притона возбуждено уго
ловное дело.

Задержанные доставлены в го
родское УВД, отказавшиеся сооб
щить свои данные отправлены в 
приемник-распределитель для лиц 
без определенного места житель
ства на Елизаветинском шоссе.

ЕВРОПЕЙСКО-АЗИАТСКИЕ 
НОВОСТИ.

Красивого веселого щенка (девочка,, 1 месяц, помесь добермана с овчар· 
I кой), черного с рыжим подпалом, — доброму хозяину.

Звонить по дом. тел. 47-50-61.
I · Молодого невысокого красивого песика (около 3-х лет) светло-кофейного I 
“ окраса, ласкового, послушного, — добрым хозяевам.

Звонить по дом. тел. 74-24-86.
“ · Котика-подростка от ангорской кошки и сибирского кота тигрового коричне· в 
I вого окраса, с белыми лапками и грудкой и пушистую белую кошечку — | 
" добрым, заботливым хозяевам.

Обращаться: Уралмаш, ул.Индустрии, 53, кв. 253,
ост. трамваев № 8, 22 — “Победа”.

|· В районе площади 1905 года потерян ротвейлер (мальчик. 1.5 года) в| 
_ строгом металлическом ошейнике, возле правого глаза — шрам. Просьба _ 
I помочь найти собаку.

Звонить по дом. тел. 51-43-60, по раб. тел. 22-63-96.
I · Красивую пушистую кошечку черепахового окраса, приученную к туалету, — в| 
. добрые руки.

Звонить по дом. тел. 60-89-11.
и · В районе областной больницы № 1 на ул.Волгоградской найден молодой » 
I боксер (мальчик. 1 год) темно-рыжего окраса, на боку — шрам, в светло-1 
I коричневом ошейнике.

Звонить по дом. тел. 22-45-08, вечером.

I· На Уралмаше найден стаффорд (девочка) темно-тигрового с коричневым . 
подпалом окраса.

В По случаю отъезда доброму хозяину предлагается красивая кавказская овчар- ■ 
ка (девочка, около 3-х лет).

I Звонить по тел. 61-03-97.
• Красивого рыжего щенка (2 месяца, мальчик), здорового и веселого, — I

«доброму хозяину. ■
Звонить по раб. тел. 43-90-97, 43-90-63,

I· Найден щенок Стаффорда (5 месяцев, мальчик) тигрового окраса. ■
Звонить по дом. тел. 61-01-24.

I· В районе Втузгородка потеряна собака, похожая на колли (мальчик, 3 года), ■ 
черно-рыжего с проседью окраса, с белой звездочкой на кончике пушистого I

I хвоста. Просьба помочь найти собаку за вознаграждение. ■
Звонить по дом. тел. 75-03-38.

I· Общество защиты животных предлагает: колли (мальчик), стаффорда (де- з 
вочка). скотчтерьера (мальчик), добермана (мальчик и девочка), русскую бор- I

Ізую (девочка), фокстерьера (девочка), питбультерьера (мальчик и девочка), | 
ротвейлера (девочка), боксера (мальчик), миттелыинауцера (мальчик), ирланд- I

Іского сеттера (девочка), коккер-спаниеля и бассет-хаунда (оба — мальчики). | 
Общество защиты животных просит хозяев обозначить телефоны на ошейни- ■

I ках собак.
Звонить по тел. 55-15-19.

Общество с ограничен
ной ответственностью 
"Массив” сообщает о пре
образовании в закрытое 
акционерное общество 
“Массив”. Претензии при
нимаются в течение меся
ца со дня опубликования 
данного объявления.

Фирма 
“ПОДСОЛНЕЧНИК” 

- предлагает
$$ масло подсолнечное, 
; .жмых и жмыховую 

гранулу. Цены низкие.
Справки по телефонам: 
(35231) 6-12-32, 6-13-25, 
т/факс: 2-10-35, 6-12-84.

22 декабря в Ленинский районный суд г.Екатеринбурга 
поступило заявление ООО “Урал-Акцепт” (г.Екатеринбург, 
ул.Машинная, д.29, к. 194) о восстановлении прав по утра
ченному простому беспроцентному векселю серии ВС 
№ 1052224 Сберегательного банка Российской Федерации, 
составленному 07.12.1999 г. Екатеринбургским банком Сбе
регательного банка РФ, со сроком платежа .“по предъявле
нии, но не ранее 13.12.1999 г.’’, номиналом 20000 (двадцать 
тысяч) рублей.

Держатели вышеназванной ценной бумаги вправе в тече
ние трех месяцев со дня опубликования настоящего объяв
ления подать заявление о своих правах на указанный век
сель в Ленинский районный суд г.Екатеринбурга судье Во
ронову Вячеславу Владимировичу.

С прискорбием сообщаем о скоропостижной кончи
не директора Управления информатики и автоматиза
ции банковских работ Екатеринбургского банка Сбер
банка России

ОШУРКО Евгения Андреевича.
Правление и коллектив банка выражают искренние 

соболезнования родным и близким покойного.

В соответствии с Законом РФ .О средствах мас
совой информации, редакция имеет право не отве
чать на письма и не пересылать их в инстанции.

Редакция может публиковать материалы, не 
разделяя точки зрения автора.
(К) Публикации, обозначенные этим знаком, пе
чатаются на коммерческой основе. За их содер
жание, а также достоверность рекламных мате
риалов, редакция ответственности не несет.

Все товары и услуги, рекламируемые в номе
ре, подлежат обязательной сертификации.

Номер отпечатан в типо
графии издательства «Уральский 
рабочий»: Екатеринбург, пр. Ле
нина, 49. Тел. 51-29-50.

По вопросам доставки газеты 
звонить в Екатеринбурге -51-25-37, 
по области — (8-22)55-97-14.

Электронная Версия газеты 
изготовлена в Информационно
правовом центре ООО" Инфоком”.

Сдача номера в печать по графику — 20.00, фактически — 19.30.
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